Canicule

par Bernard Margeride

Au plus fort de la grande canicule, Edwige, une jeune épouse, se réveille en pleine nuit, en sueur, et très excitée… Elle pourrait se satisfaire sans avoir à réveiller son mari… justement, Charles ne se trouve plus à ses côtés dans le grand lit. Edwige part à sa recherche, nue, troublée, dans la vaste maison qui craque. Elle aperçoit enfin Charles, de dos, installé à son bureau, devant son écran d’ordinateur où apparaît un superbe fessier qu’on fouette à coups de canne en bambou. C’est le choc pour Edwige, qui ignorait cet aspect de la vie de son mari. Et elle se souvient de son enfance, marquée par un père sévère. C’est le début de la longue initiation de la jeune femme à la jouissance sadomasochiste. Charles se révèle un maître en la matière, à la fois cruel, inventif et très vicieux. Et comme la vie de couple ne lui suffit pas, le voilà qui introduit Claire, une ancienne amie d’Edwige, dans le jeu. Et quand Claire et Charles, qui ont noué une complicité perverse, décident de s’occuper d’Edwige à deux... l’éducation spéciale de la jeune épouse ira au bout…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je continue à piocher dans l’abondant courrier que je reçois sur esparbec@lamusardine.com, les dames, notamment, s’y montrent très imaginatives.

Commençons par Marie-Claude, de La Ciotat, qui m’interpelle à propos de certaines phrases du Pornographe et ses modèles qu’on vient de rééditer.

« Pourquoi, me demande-t-elle, appelait-on à Tunis le cunnilingus : “descente à la cave” ? Pourquoi cave ? Parce que c’est en bas ? (Mais ça se fait au lit, non ? Il n’y a plus ni haut ni bas ?) Parce que ça sent l’humide, le moisi, le sombre ? Il y a du salpêtre sur les murs du vagin ? (Bravo pour l’hygiène intime des Tunisoises !) »

REPONSE : Je suppose que c’est métaphorique. Parce qu’il faut descendre, ça ne se passe plus à hauteur de visage. Pour l’hygiène intime, je vous rassure, celle des Tunisoises valait bien celle des Parigotes. J’ai connu, dans les années 80, des filles du XVIe dont les culottes n’étaient pas toujours parfumées à la violette.

P.S. Et pourquoi appelait-on « datte » cette caresse anale qui consiste à visser son doigt dans le trou du cul ? La datte n’était jamais vaginale, à Tunis, toujours anale. Pourquoi ? Parce qu’on « fourre » une datte ? Si quelque Tunisois de l’époque héroïque connaît la réponse, qu’il m’écrive.

A propos de « datte », quand j’en accorde à une partenaire, ce n’est pas toujours seulement pour lui titiller sa zone érogène arrière, il y a aussi, comment dire, une certaine curiosité sur l’état des lieux. Avant d’y expédier Popaul, je vérifie s’il n’y a pas un « œuf ». Vu que je suis assez allergique au caca. Je me souviens d’un épisode sur une île bretonne où je suis ressorti de la grotte assez crotteux (c’est un néologisme, je sais). Je n’avais pas pris la précaution de vérifier du doigt si l’entrée était libre… Elle ne l’était pas. Cette jeune personne se vidait pourtant toujours les boyaux avant ses rendez-vous galants… mais là, nous étions en pleine nature…

Passons à Michèle, de Toulouse. Savez-vous ce qu’elle m’écrit : que je l’encourage au saphisme, car mes livres sont trop lourds pour qu’on les tienne d’une seule main. Elle se livre donc à une lecture préalable, repère les passages qui « agissent » et ensuite… elle téléphone à une copine, pour une séance de lecture à deux. Une divorcée comme elle, précise-t-elle.

« Tu es là ? Tu fais quoi ? Et si tu venais prendre une tasse de café ? »

Elle précise :

« Quand on s’invite à prendre le café en pleine nuit, mes copines et moi, on n’a pas besoin de longues explications. — Tu préfères que je vienne sans culotte ? qu’elles me disent. Tu veux que j’apporte mon gode ?— Cul nu. Et n’apporte rien. Y a tout ce qu’il faut sur place, mais grouille, ça urge ! »

« Ensuite, ça dépend. A tour de rôle, l’une prête une main secourable à l’autre, qui lit à voix haute, ou à voix basse (à cause des enfants qui dorment…), les passages croustillants. Ou alors, elle la suce, c’est selon… »

« Vous faites entrer la débauche dans les foyers monoparentaux les mieux préservés, m’écrit-elle. J’avais des amies, de pures amies, de vieilles copines… Vous en avez fait des détraquées. Je maudis le jour où j’ai acheté La Pharmacienne à la Fnac. »

Finissons par Sally Nox, une Jeanneton de Strasbourg qui grattouille dans une revue « branchée » : « Vous datez un peu, Esparbec, on ne dit plus un film de Q, on dit un film de boules. »

REPONSE : Vous qui êtes une suceuse, je le conçois sans peine. Mais nombre de messieurs ne seraient pas de votre avis.

Et ce n’est pas Bernard Margeride qui me contredirait car je gage, à le lire, qu’à l’instar du personnage de son roman, c’est un redoutable amateur de fesses rebondies, fesses rebondies sans lesquelles une fessée n’a pas de saveur, pas plus qu’une femme n’est une femme, ma pauvre Jeanneton, si branleuse soit-elle ; et je maintiens donc : ce que vous allez lire n’est pas un livre de boules, c’est un livre de cul !

A bientôt, amies, amis, votre dévoué

E.

CHAPITRE I

DANS LA CHALEUR D’UNE NUIT D’ÉTÉ

La chaleur réveilla Edwige… La canicule de l’été 2003, avec des nuits à plus de vingt-cinq degrés, même en Auvergne, dans la région de Clermont-Ferrand, sur les pentes du Puy-de-Dôme… On étouffait dans la vieille maison de maître, au milieu du parc, malgré l’épaisseur des murs de pierre et les vastes frondaisons qui les abritaient.

Par les fenêtres grandes ouvertes, la lune entrait, mais les rideaux de tulle demeuraient désespérément immobiles. Edwige ouvrit un œil paresseux, tâtonna sur la table de nuit à la recherche d’un verre d’eau. Elle but avidement le liquide tiède, se laissa retomber sur le lit. Elle n’avait pas le courage d’attraper la bouteille de Volvic, de boire encore…

Elle demeura ainsi, la gorge moins sèche. Son dos collait au drap ; elle sentait l’odeur forte de son sexe. Un parfum animal, violent comme celui du gibier que rapportait son mari à l’automne. Une bête, voilà ce qu’elle était quand elle faisait l’amour ! Dans l’obscurité, elle sourit. Elle aimait tant se laisser aller à ses instincts. Dans les romans érotiques que Charles lui avait fait lire, on parlait de parfums épicés, de fragrances… Il n’était pas distingué, lui, qui, en privé, adorait employer des mots orduriers :

— J’aime te bouffer le cul ! J’aime ta chatte ! Ta mouille !

Avec une telle chaleur, elle transpirait beaucoup ; cela activait encore ses sécrétions, excitait l’homme qui la flairait, posait son nez sur son sexe, lui soulevait les jambes pour humer son anus, se repaître de ses odeurs.

Il ne s’en était pas privé avant de s’endormir. La chaleur n’avait pas calmé les ardeurs de Charles. Ni les siennes, au cours de leurs ébats.

Il était vigoureux, et toujours empressé malgré les quatre années passées ensemble, et bien qu’il soit son aîné de près de dix ans. Ses traits étaient burinés par le sport, les activités de plein air, et son corps restait mince, musclé, sans graisse. Edwige adorait se blottir sur sa poitrine aux muscles couverts d’une épaisse fourrure. Elle glissait ses doigts dans ses longs poils, comme elle aurait caressé un animal. Il lui rendait la pareille, s’amusait sur son pubis ; elle se laissait faire, attendant avec impatience le moment où il toucherait son clitoris. Sa respiration s’accélérait, son ventre palpitait, mais quel que soit son désir, elle ne lui demandait rien. Elle n’osait pas ou plutôt, jouait à la petite fille. Un drôle de jeu, alors qu’elle venait de finir ses études et passait pour une femme libre. Elle devait s’avouer qu’elle aimait le côté protecteur de son mari, sa générosité. Avec lui, elle n’avait aucun souci.

C’était si agréable, si reposant, pour elle qui venait tout juste d’obtenir un poste de professeur agrégé à la faculté de lettres de Clermont. Que de difficultés et de jalousies à surmonter pour arriver à un tel résultat ! Ses enseignants l’avaient toujours beaucoup appréciée. Les autres agrégatifs l’avaient accusée de draguer les examinateurs. L’un d’eux, un barbu à lunettes, avait proclamé partout :

— Elle réussit avec son cul, cette salope !

Edwige avait ignoré ces médisances. Elle avait continué son petit manège avec les profs, montrant juste ce qu’il fallait de cuisses bien rondes, laissant deviner ses seins mis en valeur par un soutien-gorge pigeonnant, assez coquette pour bien les appâter, tout en demeurant parfaitement sérieuse. Elle avait tout accepté, tout subi : elle avait travaillé avec zèle un mémoire rébarbatif, obtenu l’agrégation dans un bon rang, et s’était lancée dans une thèse d’Etat, après un brillant doctorat de troisième cycle.

Charles ne s’était pas trompé sur cette séduisante intellectuelle rencontrée lors d’un vernissage. Il avait bien senti à quel point elle était sensuelle, désireuse de croquer la vie à belles dents, loin des grimoires poussiéreux.

— Vous êtes une allumeuse !

C’est ce qu’il lui avait dit, le soir où ils s’étaient rencontrés. Elle avait été provocante, avait outrageusement flirté avec lui, l’excitant à plaisir. Elle avait accepté de se laisser raccompagner, elle qui était venue en bus. Dans la voiture, elle s’était laissé caresser sans résistance, tant que c’était par-dessus ses vêtements. Quand il s’était fait plus pressant, elle s’était refusée, malgré son envie de céder. Il lui avait alors proposé d’aller chez lui, mais elle s’était récriée. Elle s’était fait violence pour le repousser. Visiblement, il avait été déçu, mais l’avait reconduite chez ses parents.

Elle savait bien qu’elle se l’attacherait davantage, en n’étant pas trop facile, et avait accepté de le revoir. Il se montrait un flirt des plus présentables : belle voiture, de l’argent, et surtout de l’allure ; cela la changeait des étudiants maladroits, préoccupés par leurs seules études et qui n’avaient qu’une envie : la sauter.

Elle avait fini par se rendre dans son appartement de célibataire, et s’était donnée à lui, par étapes, l’obligeant à patienter. Elle ne lui accordait que parcimonieusement ses faveurs, dosant chaque parcelle de ce qu’elle lui abandonnait. Charles n’avait pas été dupe. Il avait accepté d’entrer dans son jeu, tout en sachant que c’était de pure forme, qu’elle n’était pas vierge. Elle était trop délurée, trop experte pour être une oie blanche. D’ailleurs, quelle fille de vingt et un ans était encore pucelle !

Elle avait continué à le voir l’année où elle préparait son agrégation. Il était sa distraction. Il la sortait, l’emmenait au restaurant, en boîte, et puis il lui faisait l’amour, avec une habileté consommée. Il la faisait magnifiquement jouir, expert dans l’art de jouer de son corps. Apaisée, elle pouvait ensuite retourner à ses études.

Il ne s’était pas lassé quand ils avaient vécu ensemble. Elle non plus. Elle se montrait tout aussi inventive que lui, docile à le satisfaire, car il lui rendait au centuple le plaisir qu’elle lui donnait. Hier encore…

Edwige soupira voluptueusement à ces souvenirs. Elle écarta ses cuisses, passa la main dans sa touffe qu’il lui faisait écourter. Il jouait lui-même au coiffeur, taillait ses poils, rasait ceux qui débordaient de son minuscule maillot, et les alentours de sa vulve. Ainsi, elle avait le sentiment d’être encore plus nue, encore plus à sa disposition. Ses longs doigts s’égarèrent sur son bouton tout enflé. Elle joua du gras de son index, fermant les yeux, feignant de replonger dans le sommeil, faisant doucement glisser la peau fine qui recouvrait son clitoris. Malgré l’écoulement, le contact était rêche ; elle le porta à sa bouche, pour l’enduire de salive, avant de se caresser à nouveau.

Les jeux voluptueux lui avaient fait reprendre conscience. Penser à l’amour lui redonnait envie. Quand elle voulut toucher son compagnon, elle réalisa que la place, à côté d’elle, dans le grand lit, était vide.

Edwige se redressa à demi en pressant sa vulve. Elle avait envie de jouir, elle avait besoin de son homme. Il ne se ferait pas prier. Même si, fatigué, il avait une défaillance, il saurait l’amener au plaisir : il l’embrasserait, l’explorerait de sa langue, fouillerait de ses doigts agiles tous ses orifices, puis retarderait l’instant de sa jouissance pour qu’elle le désire encore plus fort et qu’un orgasme violent la laisse haletante, le ventre agité de soubresauts.

Il devait être en train de fumer sur le balcon de la pièce voisine, tout en regardant le grand parc au clair de lune, comme ça lui arrivait chaque fois qu’il avait une insomnie. On entendait les grillons. Il était très tard, mais ils continuaient à chanter, tant la nuit était chaude. Une chouette hulula. Il y en avait beaucoup dans les bois voisins ; Charles lui avait appris à ne pas en avoir peur ; elle s’y était accoutumée, appréciait même de voir leur silhouette blanche dans la lueur des phares quand ils revenaient tard de Clermont.

Le réveil électrique indiquait deux heures quarante. Charles ne revenait toujours pas se coucher. Dans la maison silencieuse, la charpente craqua. Le vieux bois travaillait, surtout en période de canicule. Et puis, une chaise crissa sur un parquet. Le bruit provenait de la pièce que son mari avait transformée en bureau, son ancienne chambre d’enfant. Il y avait installé du matériel informatique et quelques armoires anciennes où il rangeait ses livres et ses revues. Il y entreposait également ses fusils, ses cannes à pêche, ses vêtements de chasse. C’était son domaine réservé ; elle n’y pénétrait que rarement.

Il pouvait bien s’amuser à sa guise, aller à la chasse, faire du parapente, pourvu qu’il l’emmène au restaurant, au spectacle, en week-end à Paris, en vacances dans le Midi ou à la neige.

Toutes ces escapades coûtaient cher, mais il gagnait bien sa vie, bien mieux qu’une enseignante. Ses affaires prospéraient. Un grand cabinet d’expertise comptable, des participations importantes dans deux ou trois affaires d’import-export.

Elle-même ne travaillait que pour se distraire ; son salaire lui servait d’argent de poche. Elle le dépensait en vêtements, en dessous, en accessoires de mode et menus plaisirs.

Réveillée, elle s’assit sur le lit, nue. Elle ne mettait même pas de nuisette : Charles la voulait près de lui, telle que la nature l’avait faite. Il aimait voir son corps, le parcourir de ses larges mains, si étonnamment douces, qui savaient trouver les zones sensibles. Même l’hiver, il ne lui permettait pas de porter la moindre chemise, jugeant qu’elle pouvait se réchauffer en se câlinant contre son corps velu.

Dans la lumière voilée, Edwige voyait pointer ses seins. Elle jugeait sa poitrine trop volumineuse, mais s’en servait, cependant, pour aguicher les hommes ; tous étaient fascinés par ses formes à la fois rondes et fermes. Elle n’avait nul besoin de Wonderbras, une minuscule brassière suffisait.

Un jour, elle parla à son mari de son idée d’avoir recours à la chirurgie pour diminuer le volume de ses seins. Charles entra dans une colère terrible, et pour la première fois, lui qui, d’habitude cédait à ses moindres caprices, se mit à l’injurier :

— Petite conne ! Je les aime comme ça, tes nichons, je n’en veux pas d’autres.

Et joignant le geste à la parole, il les avait pelotés avec rage, lui faisant presque mal, et lui ordonnant de lui enserrer la verge entre ses tétons. Elle ne pressait pas assez fort sur sa grosse trique, et il les avait malaxés en se masturbant avec violence. Il aimait éjaculer ainsi, les arrosant de son sperme, mais cette fois-là, il n’était pas allé jusqu’au bout… il l’avait baisée méchamment, pour qu’elle éclate en gémissements, alors qu’il lui pinçait les tétines en la pilonnant de toutes ses forces.

Penser à tout ça l’avait excitée ; elle était prête à

« une bonne partie de jambes en l’air », comme disait son mari, avant de la culbuter. Elle protestait alors, pour la forme :

— Je ne suis pas une obsédée, moi !

Il riait, peu convaincu, se moquait d’elle, la traitait de petite oie ou de bourgeoise. Il la pelotait, refermait sa main sur le sexe qui ne demandait qu’à s’ouvrir, à se laisser pénétrer, et elle cédait. Incapable de résister, elle prenait un air de victime résignée.

— Ne joue pas à la sainte-nitouche. Tu vas le prendre, ton pied !

Si sa grossièreté la choquait, elle l’admettait dans ces moments-là, en privé. Après, dans le noir, mettant sa tête au creux de l’épaule de l’homme, elle lui avouait, à mi-voix, presque honteuse :

— J’ai bien aimé…

Invariablement, non sans fatuité, il lui répondait :

— J’avais remarqué.

Edwige acceptait de participer aux turpitudes de Charles, mais en même temps, elle en fixait les bornes. Certaines choses se faisaient dans le secret d’une chambre. Sous la contrainte, Edwige acceptait tout…

Elle n’aurait voulu à aucun prix que ses étudiants, ses collègues, le sachent. Elle ne se laissait aller à de discrètes confidences qu’avec un petit nombre d’amies qui, elles aussi, aimaient ce qu’on leur imposait. Quand les confidences qu’elles échangeaient devenaient trop scabreuses, elles ponctuaient leur discussion de gloussements et de rires étouffés.

Le doigt qui pressait son bouton décrivait de petits mouvements circulaires. Son clitoris grossissait. Elle se faisait attentive à la montée du plaisir.

Elle avait commencé à se masturber quand elle était adolescente, après des flirts poussés. Avec son mari, c’était devenu un jeu. Il la regardait faire en lui caressant les seins, le ventre, et lui pénétrait parfois l’anus pendant qu’elle titillait son clitoris.

Elle se donnait ainsi le premier plaisir de la soirée, en attendant d’être baisée.

Pas question d’avoir son orgasme toute seule, il fallait qu’il participe. Edwige partit nue à la recherche de Charles.

CHAPITRE II

LES PLAISIRS D’INTERNET

Edwige n’alluma pas. Elle ne voulait pas que les moustiques entrent dans sa chambre. Elle aimait circuler dans l’obscurité diffuse, sensible au charme de l’environnement familier, irréel au clair de lune. Enfant, elle jouait à se faire peur, s’imaginant qu’elle allait rencontrer un fantôme. Maintenant, elle s’amusait par avance de la surprise qu’elle allait faire à son mari.

Leur chambre débouchait sur un salon où ils regardaient la télévision. Ils prenaient le frais, le soir, sur le balcon, en contemplant au loin, tout en bas, la plaine et les lumières de Clermont. La porte-fenêtre était ouverte, mais contrairement à ce qu’elle avait supposé, Charles ne s’y trouvait pas. Un rai de lumière passait par la porte entrebâillée du bureau. La porte de bois massif frottait sur le plancher, ses charnières couinaient lamentablement. Pour éviter de réveiller Edwige, son mari, par délicatesse, l’avait simplement poussée.

Du seuil, Edwige distinguait une partie de la pièce éclairée. Elle ne voyait pas Charles, mais elle entendait le cliquetis des touches du clavier de l’ordinateur ; le bruit s’interrompit, elle perçut celui d’une boîte de bière qu’on décapsule. Normal, par une telle chaleur. Elle l’imaginait buvant au goulot. Quand elle l’embrasserait, une fine pellicule de mousse recouvrirait ses lèvres, sa langue aurait le goût amer du breuvage.

Sa langue… Ah, s’il la passait sur sa chatte… elle serait toute fraîche. Elle serra davantage ses doigts sur son bouton. Son ongle s’accrocha à sa peau tendre ; elle retint un soupir. Elle avait envie de lui. Elle allait le violer sur son lieu de travail, repousser la chaise où il était assis, prendre place sur ses genoux. Elle le chevaucherait, déboutonnerait sa braguette pour dégager la queue, ferait coulisser le prépuce pour l’exciter.

C’est elle qui lui ferait l’amour, s’agiterait sur sa trique, le baiserait.

En se déplaçant, elle aperçut son dos et sa nuque. Ils avaient beaucoup nagé cet été, il était très bronzé. Ses muscles noueux bosselaient sa peau dorée. Elle aimait tant passer la main dans ses longs poils blonds, étonnée comme au premier jour par sa toison animale. Il portait encore les longues marques claires des griffures qu’elle lui avait faites en baisant.

Quand elle serait juste derrière lui, elle lui passerait sous le nez ses doigts enduits de sécrétions. Il les avalerait goulûment, la saisirait, pour l’attirer sur sa bite qui ne demanderait qu’à la transpercer.

Edwige posa son doigt sur son sexe moite, le glissa entre ses lèvres qui s’écartèrent. Son vagin se dilatait, mais elle ne se pénétra que superficiellement, faisant tourner son doigt sur l’anneau tiède, juste pour le parfumer. Elle prenait son temps, savourait l’attouchement qu’elle dosait avec art.

Sans retirer son doigt, elle s’avança avec précaution. Tenaillée par une terrible envie de jouir, elle se contrôla assez pour entrouvrir le battant de la porte en évitant qu’il grince.

Captivé, Charles fixait son écran. Il renversa la tête en arrière, pour vider la boîte de bière, la reposa, avant d’en prendre une nouvelle, qu’il ouvrit d’une main, pianotant de l’autre sur le clavier.

Edwige eut un sourire indulgent. Il avait tendance à boire trop, surtout par une telle canicule. Quand elle lui en faisait la remarque, il avançait comme excuse l’ordinateur. Il y passait beaucoup de temps. Même la nuit, profitant de ses insomnies. C’était son outil de travail, mais aussi son jouet. Il fallait qu’elle soit compréhensive ; d’ailleurs, elle allait le récompenser par une récréation bien méritée.

Edwige pénétra dans la pièce. Une lame de parquet craqua. Elle s’immobilisa, mais Charles était trop absorbé pour y prêter attention.

C’est alors que l’image s’afficha. Elle occupait tout l’écran. Une paire de fesses, rondes, charnues, très blanches, à part quelques stries parallèles. Une longue tige de bambou s’y imprimait profondément, les creusait avec sauvagerie… le coup avait été asséné avec violence.

L’image disparut, remplacée par une série de miniatures de la taille d’un ongle. Il cliqua ; un nouvel agrandissement apparut. La même fille sans doute, vue de face, tout en pleurs, ouvrait la bouche en un cri pitoyable. Un homme, qui aurait pu être son père, lui administrait un coup de canne. Son costume sombre, ses cheveux courts bien coupés lui donnaient un air respectable, et même austère. Pourtant, le rictus qui tordait ses lèvres traduisait le plaisir qu’il avait à fesser sa victime.

Pour Edwige, ce fut un choc. Un retour en arrière. Des images, des sensations longtemps oubliées, refoulées même, resurgirent…

Elle se revoyait sur les genoux de son père, cul nu. Celui-ci lui avait relevé sa petite jupe, baissé sa culotte de coton ; il lui administrait une sévère correction. Sa main était un véritable battoir, qui frappait le pauvre derrière exposé.

Les raisons de la punition étaient tombées dans l’oubli. Ce qu’elle se rappelait parfaitement, c’était la honte d’être ainsi traitée par son papa, si gentil d’ordinaire. C’était le sentiment d’impuissance qu’elle ressentait quand, d’une main ferme posée sur ses reins, il la maintenait couchée, la contraignant à supporter le châtiment. Et surtout, il y avait cette douleur, ces claques brûlantes qui la faisaient tressauter. Il cognait avec une force redoutable ; les coups la projetaient en avant.

Elle était tout entière au pouvoir de son bourreau. Elle avait beau crier, supplier, pleurer, elle devait subir jusqu’au bout le châtiment interminable. Elle gigotait tellement que sa peau nue frottait contre le pantalon rugueux. Brusquement, elle ressentit une bizarre sensation. Ses fesses étaient en feu, mais une excitation inconnue gagnait son bas-ventre. Le jean grattait son pubis, le haut de sa fente. Instinctivement, elle agita les jambes, se pressant contre les cuisses musclées.

Au début, son père crut qu’elle se débattait parce qu’elle avait trop mal. Pourtant, sa manière de remuer le bassin et les jambes finit par l’alerter. Il resta la main haut levée au-dessus de ses fesses. Il se racla la gorge pour se donner une contenance, puis la frappa à coups redoublés pour lui signifier qu’elle avait fauté, qu’elle méritait d’être punie aussi pour ça.

Elle ne savait pas si c’était délibéré, mais la dernière claque tomba à la jonction des cuisses et des fesses ; les doigts épais de son père touchèrent le bourrelet de chair si tendre par où elle urinait. Elle tressaillit. A la douleur du coup se mêlait un étrange plaisir. Son père cessa de la fesser.

— Que cela te serve de leçon !

Il la regardait, alors qu’elle restait allongée, dans cette position humiliante, incapable de bouger, sans chercher à serrer ses cuisses. Elle montrait tout sans pudeur. C’était curieux. Elle était à la fois soulagée et déçue. Elle aurait accepté qu’il continue. Elle avait envie qu’il la touche encore à cet endroit. Elle finit par se relever gauchement, mais gênée par sa culotte qui l’entravait, elle ne put se redresser complètement. Sa tête tournait. Elle était restée inclinée trop longtemps, le sang avait afflué. Elle n’arrivait pas à tenir sur ses jambes tremblantes, et demeurait cassée en deux, prête à se laisser tomber sur le sol.

Elle pointait les fesses comme si elle invitait son père à continuer, le derrière brûlant, offert aux coups. Elle se remit droite au prix d’un sursaut d’énergie. Elle s’aperçut qu’elle exhibait son bas-ventre. Elle tenta de couvrir sa touffe de poils de la main. On ne montrait pas ça à un homme, même pas à son père.

A travers ses larmes, elle voyait une drôle de lueur dans le regard de son père. Elle ne lui connaissait pas cette expression, cela la troublait.

Elle ne remonta pas complètement sa culotte, car le contact du tissu lui était insupportable. Elle avait hâte d’échapper à ces yeux qui la fixaient ; sitôt qu’il lui en donna la permission, elle sortit… s’enfuit plutôt, pour se réfugier dans sa chambre. Elle passa devant son frère, un gamin vicieux, qui se réjouissait toujours de la voir en pleurs… Comme d’habitude, il s’était régalé en écoutant derrière le mur les échos du châtiment. Qui sait s’il ne l’avait pas épiée par le trou de la serrure !

Elle s’enferma au verrou, découvrit, toute confuse, qu’elle n’avait pas rabattu sa jupe. Devant le miroir de sa chambre, elle baissa à ses pieds sa culotte blanche pour constater les dégâts. Son pauvre derrière martyrisé était d’un rouge vermillon. Des marques de doigts, plus profondes, viraient déjà au violet. Elle était horrifiée par le spectacle. Honteuse, elle remonta son slip avec précaution. A la douleur lancinante des fesses, se mêlait une sensation nouvelle de chaleur dans son ventre.

Elle ne pouvait s’asseoir. Allongée sur le ventre, elle pleurait en silence, se retenant de renifler pour qu’on ne l’entende pas. En allant faire pipi, elle découvrit que son slip était taché. Des filaments translucides collaient à la boursouflure de ce qu’elle appelait son zizi. Elle frissonna en s’essuyant. Le contact du papier lui procura une sensation très agréable.

Par la suite, elle n’osait plus toucher le petit bout de chair entre ses cuisses. Cela ne se faisait pas. Les jours suivants, ses odeurs étaient redevenues normales, et sans oublier totalement ce qui lui était arrivé, elle avait essayé de ne pas y penser, conservant le souvenir d’un épisode scabreux, dont elle pressentait la perversité.

Mais, là, face aux images que son mari faisait défiler, tous ces souvenirs si longtemps inhibés, affluaient à sa mémoire.

Charles chargeait une vidéo. Edwige aurait dû opérer une prudente retraite, mais fascinée par ce qu’elle découvrait sur l’écran, elle ne put s’empêcher de rester.

Elle était assez loin, mais elle distinguait cependant une jeune fille vêtue, comme une écolière de pensionnat bon chic bon genre, d’une jupe à carreaux, d’un petit chemisier blanc, portant chaussettes. Celle-ci se faisait gronder par le même homme à l’air sévère, aux cheveux coupés court, vêtu de sombre.

— Approche-toi. Tu ne peux rien voir.

Un véritable coup de tonnerre… même si Charles avait parlé d’une voix posée, sans se retourner, sans la regarder, feignant de croire que tout était parfaitement normal. Découverte, Edwige se figea, puis, sans un mot, obéissante, fit un pas vers son mari. Elle s’arrêta, hésitante… s’aperçut qu’elle avait toujours ses doigts posés sur son sexe. Elle allait les ôter, quand il lui dit :

— Non. Reste comme ça…

Il avait vu son reflet sur l’écran. Docile, elle vint se placer derrière lui ; à chacun de ses pas, son index distendait son orifice. Elle se dilatait ; elle eut envie de l’enfoncer plus profond, de se fouiller, comme Charles le faisait quand il explorait son sexe.

Il tendit une main pour prendre la sienne, lui serrer ses doigts sur le clitoris. Il leur imprima un mouvement circulaire. Sa phalange mouillée de sécrétions était douce sur son bouton gonflé. Son orifice béait. Frustrée de se sentir aussi vide, elle poussa son pubis en avant. La main de son mari se nicha entre ses cuisses, les écarta. Répondant à son désir, il lui enfonça son doigt, le fit tourner entre les parois du vagin.

Edwige soupirait de plaisir. Confiante, elle se prêtait aux jeux de son époux, à son bon vouloir. Elle avait été bien dressée. En échange de sa docilité, il lui procurait toujours du plaisir, et elle avait appris à apprécier toutes les positions que Charles lui faisait prendre, dans les situations les plus insolites.

— Regarde bien !

Sa voix se faisait pressante ; elle était hachée, et son souffle court. Charles était excité par ce qu’il voyait à l’écran, et par ce qu’il lui faisait en même temps.

A l’image, la fille se penchait. Cassée en deux, elle relevait sa jupe sur ses reins, présentait son derrière à l’homme. Elle n’était écolière que par la jupe écossaise, les chaussettes blanches, la queue de cheval. Les fesses rondes qui tendaient la culotte blanche n’étaient pas d’une enfant. L’homme, qui représentait sans doute le directeur, baissa le slip blanc, le fit tomber sur les chevilles : l’ovale velu du sexe n’était pas d’une gamine.

Avec une expression libidineuse, l’homme palpait le derrière. L’élastique de la culotte avait imprimé sur la peau une marque visible juste au-dessous de la lisière du maillot. Un léger bronzage dessinait un second slip, beaucoup plus étroit. Le pubis, les chairs un peu grasses en paraissaient plus fragiles. La fille attendait sans bouger. La main velue flattait les fesses, caressait, sous prétexte de la disposer pour la punition, les abords du sexe, écartait les lèvres luisantes, dégageait le rond plissé de l’anus. L’« écolière » se prêtait au jeu, se cambrait, s’offrait à la punition.

Le plan s’élargit. La fille saisissait ses chevilles, les serrait très fort. Satisfait de sa soumission, l’homme prit une canne de rotin, une longue tige souple qu’il ploya dans ses mains pour l’éprouver. Il fendit l’air à deux ou trois reprises, pour qu’elle l’entende siffler au-dessus d’elle. Elle frissonnait, l’air terrorisé. Un sourire vicieux apparut sur les lèvres du directeur.

Il parlait anglais. Edwige comprit qu’il était très mécontent parce que l’adolescente avait copié. Cela méritait une sévère punition. Tout en la sermonnant, il continuait à lui peloter les fesses. Brusquement, il abattit sa main, de toutes ses forces, l’imprimant profondément dans les chairs qui frémirent. La fille était sportive, musclée, mais la claque la heurta avec une telle violence qu’elle fut projetée en avant. Elle réussit à retrouver son équilibre. Pour qu’elle ait une meilleure assise, il lui fit dégager un pied du slip, écarter les jambes. Il donnait ses ordres d’une voix faussement posée, que démentait son regard luisant de convoitise.

Edwige était fascinée par le spectacle. Le doigt de Charles l’explorait toujours. Elle se masturbait avec des mouvements spasmodiques, elle n’éprouvait aucune honte à se faire jouir devant son mari. C’était devenu, entre eux, un jeu de plus.

La sévérité du directeur impressionnait Edwige, attisait en elle un désir trouble. Il voulait chauffer les fesses de l’écolière, avant de lui administrer la canne, et sa main cognait sans relâche. Edwige aimait le bruit des claques, les soupirs de la fille, auxquels bien vite succédèrent des pleurs et des gémissements.

Le directeur la grondait, lui enjoignait de se taire, tout en la frappant avec encore plus de violence. La fille, au prix d’un effort surhumain, réussit à contenir ses cris. Un gros plan sur son visage montra ses lèvres crispées en un rictus de douleur. Elle serrait les dents, mais ses larmes ruisselaient sans qu’elle puisse les contenir. Ce n’était pas de la comédie : les pleurs étaient bien réels, et les coups assénés avec force. Elle avait vraiment mal, la fessée n’était pas simulée.

Edwige n’en pouvait plus. Elle se frotta plus vite, plus fort sur le doigt de Charles, mais celui-ci le retira. Edwige poussa un soupir de frustration : il voulait retarder son plaisir. Elle gémit.

— S’il te plaît…

Ses seins se soulevaient au rythme de sa respiration haletante. Son ventre était parcouru de spasmes. Son mari se borna à lui désigner l’écran.

La vidéo continuait. Le proviseur reprit la canne qu’il avait déposée sur son bureau, et, d’une voix où perçait une excitation contenue, ordonna à la malheureuse de compter les coups. Résignée, la fille écarta largement les jambes, pour se tenir plus stable. Pliée en deux, elle présentait ses fesses rougies, l’ovale de son pubis fendu. Elle s’était rasée récemment : les poils, très courts comme une barbe de quelques jours, ne dissimulaient rien des lèvres gonflées. Le clitoris soulevait la peau comme si elle venait de se caresser. Elle était émoustillée par la fessée !

L’homme, un sourire mauvais sur le visage, posa la badine sur le derrière frémissant, puis la releva, la fit passer au-dessus de son épaule, avant de la faire descendre, au ralenti, pour la placer au beau milieu des fesses. Il prenait ses distances, choisissait l’endroit où il allait frapper.

Charles ne pipait mot, mais respirait avec force. Il avait remis son doigt dans l’orifice d’Edwige, qui le sentait bouger. Elle lui prit le poignet pour qu’il s’agite en elle, reprenne ses mouvements de va-et-vient. Il fit comme elle le souhaitait, la pilonnant avec des gestes brusques, mais maladroits. Edwige poussa un petit cri quand il l’égratigna de son ongle mal taillé, mais ce n’était pas seulement de surprise ou de douleur. Elle se masturbait sans cesser de fixer l’écran.

A un moment, la canne fendit l’air avec un sifflement, claqua sur les fesses de la fille en s’y imprimant. Celle-ci parvint néanmoins à rester debout. Jamais Edwige n’aurait imaginé qu’une scène aussi crue, aussi violente, puisse avoir lieu en vrai. La strie laissée par le bambou était bien réelle. Le sang y affluait, dessinant une traînée rouge vif. Edwige en fut encore plus émoustillée. Charles agitait plus vite son doigt en elle.

— Un…

Après un temps d’arrêt, comme si elle avait du mal à le dire, la fille ajouta :

— Je vous remercie, Monsieur.

La caméra passa sur son visage crispé. Des larmes salissaient ses joues de longues traînées de ricil. La sueur baignait son front. Elle serrait les dents en prévision du coup suivant. Sa bouche se tordait en une grimace douloureuse. La fille s’efforçait de ne pas crier, de résister, comme si elle avait l’habitude de subir de tels châtiments.

Il y eut un gros plan sur le cul coupé par la marque rouge. L’image s’élargit, pour que l’on voie bien l’homme qui se préparait à frapper une deuxième fois, et surtout la longue tige menaçante de rotin blanc. Visiblement, le directeur ne se pressait pas, prenant plaisir à prolonger la punition, à accroître la peur de l’attente.

Incapable de résister au plaisir qui montait, Edwige accéléra le mouvement de ses doigts qui serraient son bouton. Son mari, le doigt enfilé dans son vagin, la tira vers lui, pour la masturber plus à son aise, sans cesser de suivre le spectacle. L’index lubrifié coulissait dans son sexe avec des chuintements humides. Edwige était maintenant si dilatée qu’il y joignit le majeur, courbant les deux doigts pour mieux l’explorer.

La canne frappa à nouveau, avec un bruit comparable à celui d’une détonation. La malheureuse poussa un cri strident. Au même instant, Edwige fut submergée par l’orgasme. Ses yeux ne quittaient pas l’écran qui montrait le fessier mâché par le nouveau coup… Des ondes de plaisir traversaient son bas-ventre, son vagin se contractait sur les doigts de son mari. Elle écarta les cuisses, pour mieux s’y empaler. Il était rare qu’elle jouisse debout, mais rarement aussi sa jouissance avait atteint une telle violence. Elle poussait de petits gémissements, des jappements brefs.

Tant que la canne s’abattit sur les fesses martyrisées, les spasmes continuèrent à tordre le ventre d’Edwige. Elle crut que cela ne finirait jamais.

Quand le châtiment cessa, le directeur fit mettre au coin la malheureuse au derrière strié. Edwige, pantelante, à bout de souffle, incapable de tenir sur ses jambes tremblantes, supplia son mari :

— Arrête… S’il te plaît…

CHAPITRE III

DOULEUR ET PLAISIR

Charles immobilisa ses doigts dans le fourreau ruisselant de sa femme. Ce fut sa seule concession. Edwige aurait voulu s’allonger, faire une pause.

— Alors ? Tu m’espionnais…

Elle décela une menace dans la voix rude qui la questionnait. D’habitude, son mari se montrait prévenant, attentif à satisfaire ses moindres désirs. Avait-elle dérogé à une convention tacite en venant surprendre Charles dans son domaine ? Brusquement inquiète, elle nia de toutes ses forces, tenta de se justifier :

— Mais non ! Tu te trompes ! Je ne voulais pas te déranger, je…

Elle s’enferrait, se rendait compte que plus elle parlait, plus elle irritait son mari. Il avait maintenant, en s’adressant à elle, la voix sévère de son père quand, enfant, elle l’avait énervé :

— Ça t’excite ? Dis-le !

Il n’avait pas tort. Même maintenant que la vidéo était finie, elle ne pouvait s’empêcher de regarder les petites images de fessées qui se répétaient sur l’écran : la canne, qui heurtait les fesses striées, y laissait de profondes marques ; le directeur qui prenait ses distances avant de frapper ; la fille qui hurlait, le visage en pleurs… Charles cliqua pour agrandir un cul profondément marqué, avec le sexe bien en évidence, les lèvres sombres, luisantes, l’anus dilaté, comme si on l’avait forcé. Une main puissante, aux ongles soignés, palpait les fesses meurtries, les pressait, faisait s’ouvrir la chatte.

— Elle veut se faire sauter ! dit-il avec une grossièreté méprisante.

Edwige avait besoin que Charles lui fasse l’amour, pas seulement avec ses doigts. Elle voulait jouir.

— J’ai envie…

Elle avait pris une voix timide, celle d’une petite fille qui quémande une gâterie. Elle se sentait ridicule, mais savait que, de cette manière, elle excitait le désir de son mari. Ce qu’elle voulait, c’était le chevaucher, s’empaler sur sa queue. Il la prendrait par les hanches, l’aiderait à se soulever, à retomber sur son dur gourdin.

Comme à son habitude, il était nu. Par une telle température, il n’avait pas jugé utile de mettre une robe de chambre ; Edwige lorgnait la trique. Elle voulait le gland dans son sexe. Elle voulait le sentir aller et venir, rugueux et chaud dans son vagin. Comme s’il devinait ses pensées, Charles le décalotta, en y mettant une certaine affectation. Elle arrondit les lèvres, pour le lécher, le cajoler, comme il aimait qu’elle le fasse, avant de la pénétrer.

Des doigts toujours enfilés en elle, il l’attira vers lui. Elle allait s’agenouiller pour le sucer, mais il la fit mettre à plat ventre sur ses genoux, les orteils et la tête touchant le sol. Edwige dut s’aider de ses mains pour se redresser.

Elle réalisa alors qu’elle était dans la position adéquate pour recevoir la fessée. Elle retrouva tout naturellement l’attitude qu’elle avait eue avec son père autrefois. Sauf qu’au lieu de serrer les jambes dans un réflexe de pudeur, elle n’hésitait pas, maintenant, à exhiber son sexe.

Charles prenait son temps. Elle devina, quand un souffle passa sur son derrière, qu’il levait la main. Il allait la battre ! Ce fut d’abord le bruit qu’elle perçut, et presque aussitôt après, la douleur brûla son cul. Elle étouffa un cri. Il avait frappé fort, beaucoup plus fort que son père. Edwige eut à peine le temps de se ressaisir qu’un nouveau coup lui meurtrit l’autre fesse. Son mari alternait les claques. Du bas des reins au haut des cuisses, il couvrait tout son cul, laissant le bout de ses doigts s’égarer sur le sexe.

Edwige tentait de retenir ses plaintes. Elle voulait faire bonne figure. Pourtant, il lui faisait tellement mal qu’au bout d’un moment, elle ne put s’empêcher de geindre, doucement d’abord, comme une litanie, puis de plus en plus fort. Bientôt elle gigota, sursauta, au point qu’elle glissa sur le parquet.

Quand elle voulut se protéger le visage à l’aide de son bras, elle sentit couler ses larmes. Elle gémissait sans s’apercevoir qu’elle pleurait ; ses cris résonnaient dans ses oreilles comme si c’étaient ceux d’une autre.

Charles s’arrêta. Soulagée, elle continua de pleurer, de se plaindre, mais ses mouvements spasmodiques, ses hoquets se calmèrent. La souffrance enveloppait ses fesses d’une brûlure uniforme. Elles étaient en feu. Malgré la douleur – à moins que ce soit à cause d’elle – une sensation trouble, bien connue, envahissait son sexe.

Edwige sentait contre son flanc la bite tendue de son mari, les couilles moites de sueur. Quand allait-il se décider ?

Les doigts de Charles s’insinuèrent entre les cuisses de sa femme, frôlèrent sa chatte, jouant comme ils savaient si bien le faire à se laisser désirer, s’attardant sur la courte pilosité, avant d’accorder une caresse discrète au clitoris gonflé.

Edwige eut un soupir heureux. Enfin… C’était fini. Elle se détendit, écarta davantage les cuisses, s’offrant aux doigts, pour qu’à nouveau, ils la pénètrent, la fassent jouir.

Mais, l’instant d’après, une nouvelle claque retentit. Méthodiquement, Charles recommençait à la fesser, couvrant de coups le cul déjà meurtri. Il frappait fort, comme s’il avait voulu lui imprimer des marques indélébiles. Sous l’effet de la douleur, Edwige serrait les fesses ; à chaque claque, ses fesses tremblotaient. Son anus étiré se découvrait à chacune des secousses qui l’agitaient tout entière.

Eperdue, Edwige ne comptait plus les coups. Elle les subissait en poussant des cris de plus en plus aigus, sans se soucier des fenêtres ouvertes. Dans le silence de la nuit, on devait l’entendre jusqu’au village. Entre deux claques, elle l’implorait pour qu’il arrête, mais il ne l’écoutait pas, accélérait le rythme, si bien que les mots qui voulaient l’attendrir dégénéraient en braillements pitoyables.

A chaque claque, elle glissait en avant puis, sous son propre poids, revenait en arrière. Son clitoris irrité frottait contre la peau nue de l’homme.

Enfin, il observa une nouvelle pause. Edwige hoquetait. Elle n’osait espérer que c’était fini, redoutait le coup suivant. L’attente se prolongeait ; Edwige ne posait aucune question, de crainte qu’il ne cogne à nouveau, mais son cœur battait à une cadence accélérée. Un doigt se posa sur son sexe, écarta les lèvres, la pénétra. Elle était tout ouverte. Il s’enfonçait en elle, titillait ses parois chaudes. Elle pleurait toujours, mais ses sanglots s’espaçaient. L’index se retira, vint se poser sur son anus, en fit le tour, le dilata, le pénétra.

Charles allait du cul au vagin, explorant chaque fois plus profond. Craintive, Edwige se laissait faire. Ses larmes avaient cessé de couler, elle réprimait, à présent, les soupirs de plaisir prêts à s’échapper de sa poitrine : cela pourrait lui valoir une nouvelle punition.

— Tu aimes ? Dis-le, salope !

Surprise du ton et du terme injurieux auxquels il ne l’avait pas accoutumée, elle ne protesta pas. Au contraire, elle lui donna la réponse qu’il attendait :

— Oui… C’est bon… Continue…

Même si elle ne détestait pas les cajoleries sur son anus, elle aurait préféré qu’il s’occupe davantage de son sexe : qu’il caresse son bouton, lèche ses lèvres, aille plus loin dans son vagin.

— Petite pute, je vais t’enculer !

Elle reçut un choc, mais resta sans réaction. Il la releva, la soutint, tout en faisant tourner son doigt dans son cul. Il la plaça en levrette sur le tapis de laine épaisse.

— Ecarte les cuisses.

Edwige reprit espoir en sentant le gland passer sur ses lèvres, mais il le dirigea sur l’anus. Elle se cambrait pour ne lui présenter que son sexe. Il s’en irrita. Une nouvelle claque lui arracha un cri. Il la prit par les hanches pour l’obliger à se redresser. Docile, elle s’appuya sur les mains, poussa ses fesses vers lui.

Charles guidait son nœud sur le sphincter. Il ne l’avait encore jamais vraiment sodomisée. Il se contentait, au cours de leurs jeux, de pousser son gland à l’entrée de son petit trou. Cette fois, son gland à demi enfoncé, il écarta des mains les fesses rougies, encore chaudes de la fessée. Edwige émit un petit cri de douleur ; sans en tenir compte, d’un coup de reins, il la pénétra.

Elle tenta instinctivement de se dégager, mais il la tira vers lui en frottant son ventre contre le derrière meurtri. Il prenait un plaisir sadique à lui faire mal, et plus elle se débattait, plus il renforçait la pression de ses mains sur la peau à la fois ferme et satinée des hanches. Edwige voulut se contracter pour lui résister, mais cela n’eut aucun effet. Il la poussa en avant, avant de la tirer vers lui, faisant aller et venir sa trique sur toute sa longueur pour qu’elle frotte dans l’anus qui se desserrait.

C’étaient des sensations bizarres. Son sphincter lui faisait mal, ce qui coupait court au plaisir qu’elle sentait pourtant imminent. Ses seins, bousculés par les assauts de son mari, tressautaient.

Il devina ce qu’elle voulait ; il lui commanda d’un ton brusque :

— Branle-toi !

Elle ne pipa mot, mais fit rouler son clitoris sous son doigt. Impudique, elle n’hésitait plus, comme au début de leur relation, à se masturber devant Charles, car elle savait qu’il aimait ça et il le lui demandait chaque fois qu’ils faisaient l’amour. Son clito avait grossi ; elle l’étirait, le pinçait. La mouille coulait de ses lèvres distendues par les mouvements de ses doigts.

Mais quelque chose lui manquait : la verge ne la remplissait pas, ne la pilonnait pas là où il fallait. Edwige avait beau, en comprimant son utérus, se donner la sensation que la queue de Charles frottait contre la paroi externe de son vagin, c’était insuffisant. Il lui manquait une bonne trique bien raide dans le con !

Charles le savait. Sans cesser de s’agiter dans son cul, il introduisit un, puis deux doigts dans le sexe dilaté. Edwige écarta les jambes pour mieux le sentir. Elle remuait les doigts de façon spasmodique.

Charles prolongeait la sodomie. Il observait des temps de pause, enfilant profondément sa bite, pressant son ventre contre les fesses chaudes. Il procédait par mouvements lents, tout en agitant son index et son majeur soudés dans le vagin d’Edwige.

L’orgasme éclata sans prévenir ; elle gigotait terriblement, Charles manqua être désarçonné. Il réussit d’un coup de reins à lui remettre sa bite, plaqua la main sur le ventre secoué de spasmes. Elle en eut le souffle coupé. Elle criait au rythme de ses contractions.

Charles, sans cesser de la branler, de la tringler, éjaculait à longs jets dans l’anus. Comblée, elle suppliait d’une voix langoureuse :

— Plus… Je n’en peux plus…

Epuisés, ils se laissèrent tomber sur le tapis. Silencieux, ils restèrent soudés, la peau moite, étendus sur la laine chaude. Au bout d’un long moment, Charles l’entraîna dans la chambre, la portant plus qu’il ne la soutenait. Edwige s’effondra sur le lit, bras et jambes écartés. Son mari posa une main sur son sexe. Ils s’endormirent ainsi, baignés par le clair de lune qui entrait par la fenêtre grande ouverte.

CHAPITRE IV

NOUVEAUX FANTASMES

Le lendemain, Charles travailla à Clermont toute la journée. Leur maison était trop éloignée pour qu’il puisse, même avec la circulation réduite du mois d’août, rentrer à midi. D’ailleurs, il ne détestait pas retrouver sa liberté de célibataire, déjeuner d’un en-cas dans une brasserie de la place de Jaude, tout en discutant avec des amis ou draguant une fille.

Depuis quelques années, il avait ouvert son propre cabinet d’avocat. Grâce à ses relations, à ses réelles qualités professionnelles, il avait su développer une bonne clientèle. Il ne se contentait pas, comme quelques-uns de ses anciens camarades de faculté, de plaider les divorces et les contrôles d’alcoolémie. Il s’était introduit dans la bonne société clermontoise ; de grandes compagnies, disposant de leur propre service juridique, n’hésitaient pas à faire appel à lui pour jouer les intermédiaires.

Ce jour-là, Charles avait à négocier un difficile compromis entre les différents héritiers d’un entrepreneur en bâtiment. Le montage financier qu’il proposait était particulièrement complexe. Il fallait assurer la pérennité de l’entreprise, lui laisser suffisamment de liquidités, tout en dédommageant l’autre ayant droit : Claire Chavigne, une jeune femme brune d’une vingtaine d’années, particulièrement retorse et coriace en affaires.

Un élément corsait encore l’affaire, et Charles le savait : Edwige avait bien connu cette Claire Chavigne. Les deux jeunes filles avaient fréquenté la même école religieuse jusqu’au bac. Mais pas question d’utiliser cet heureux hasard dans une querelle d’affaires… du moins pas à ce stade de la négociation. En effet, l’héritière Chavigne refusait obstinément toute concession. Pourtant, Charles avait élaboré un accord que tout avocat sensé aurait jugé satisfaisant. Mais Claire Chavigne contestait l’arrangement avec âpreté ; son avocat lui-même, maître Danserdin, s’avérait incapable de la raisonner.

Pour tenter d’emporter le morceau, Claire se penchait vers Charles, lui exhibait ses seins… comme si c’était là un argument ! Rompu à de telles pratiques, Charles ne se laissait pas troubler, et même s’amusait du jeu puéril de la jeune femme.

Après de vagues études de droit, Claire Chavigne avait ouvert une galerie spécialisée dans les nus. On racontait qu’elle posait pour ses artistes, leur demandant seulement de ne pas faire apparaître son visage. Son affaire marchait bien ; la bonne bourgeoisie clermontoise se pressait à ses vernissages couverts par La Montagne et la télévision régionale.

Charles ne s’irritait pas. Il était trop accoutumé à ces difficiles transactions pour s’énerver, même si la fille était de mauvaise foi. Il se régalait du spectacle du corsage béant, mais ne transigeait pas. En bon professionnel, il ne perdait jamais de vue les intérêts de son client.

Dans le feu de la discussion, une feuille glissa d’un dossier ; Claire se pencha pour la ramasser. Charles put la détailler. Très mince, elle avait de longues jambes et de fines attaches. Sa minijupe remonta, et l’espace d’un instant, Charles entrevit les dentelles du slip blanc, mais surtout les stries caractéristiques que laissent les coups de martinet !

Il fut sidéré : Claire Chavigne se faisait fouetter ! Pour Charles, ce fut une révélation. Oubliées, la discussion d’affaires, les considérations oiseuses. Il imaginait la fille en levrette, pointant les fesses, cuisses écartées pour bien exposer son sexe ouvert. Il imaginait les lèvres gonflées, luisantes comme celles d’Edwige. Dans son fantasme, la salope attendait, frémissante, qu’on lui administre de bonnes cinglées, avant de se faire défoncer par une grosse bite… Qui était l’heureux élu ? On prêtait tellement d’aventures à Claire qu’il ne savait auquel de ses amants penser. Et si c’était son conseil : le cher maître Danserdin ? L’air compassé de l’avocat ne l’avait jamais empêché de déshabiller les jolies femmes d’un coup d’œil.

— Elle doit aimer se faire bouffer la chatte…

Ce qui pour Charles relevait du fantasme, devenait réalité. Il s’était longtemps contenté de livres porno, de romans qu’on trouve dans les gares ou que l’on achète par correspondance, jusqu’au jour où il avait découvert l’inépuisable filon d’internet. Il rêvait de fessiers rougis, d’anus dilatés par des manches d’outils. Même après une bonne baise avec Edwige, il ne pouvait s’empêcher d’aller sur la toile à la recherche d’émotions perverses.

Pour la première fois de sa vie, il avait fessé une femme : la sienne. Il n’aurait jamais cru cela possible, et elle-même y avait trouvé un plaisir qu’il n’aurait jamais espéré lui donner. Elle avait participé, se prêtant à ses jeux, se soumettant comme il le désirait. Et maintenant, il voyait le cul d’une fille qui avait reçu le martinet !

Ses pensées se bousculaient dans sa tête, mais, en avocat expérimenté, il reprit la discussion du contrat comme si de rien n’était. Il avait l’impression de se dédoubler : l’homme de loi parlait, citait des chiffres, trouvait des compromis, mais l’homme tout court ne pensait qu’au cul, à la culotte blanche qu’il aurait volontiers baissée.

Il fallait qu’il fouette Edwige ! Cette pensée l’obsédait. Elle avait joui après les claques. Il fallait qu’il la fasse jouir encore plus fort avec le fouet ! Il allait la flageller comme la petite Chavigne !

Le soir même, il acheta un martinet dans le magasin spécialisé où il avait ses entrées, et qu’il nommait son « jardin secret ». Pour se mettre en condition, il s’attarda dans la salle des cuirs, prit son temps avant de faire son choix. Il imaginait déjà la surprise de sa femme quand il ouvrirait le paquet, lui exhiberait les longues lanières brunes et souples, qui envelopperaient si bien son cul !

Cependant, une fois seul dans sa voiture, Charles se sentit moins sûr de lui. Si Edwige, outrée, se rebellait pour de bon et le repoussait ? En cette saison, il la trouverait sûrement dans le jardin, dans un coin éloigné de l’entrée principale, cachée par les arbres et le haut mur de clôture. La femme de ménage serait partie, et sa femme ferait du naturisme intégral.

Il l’imagina nue, sur le ventre, les cuisses écartées, ses belles fesses mises en valeur par la cambrure des reins. Il passerait derrière elle, câlinerait son cul, flatterait son anus, y introduirait son doigt par de lents mouvements circulaires. Si elle était allongée sur le dos, elle feindrait de dormir, pour qu’il lui écarte les cuisses, effleure son sexe, touche son bouton. Il le serrerait dans ses doigts, le ferait rouler, l’embrasserait, le mordillerait. Elle s’étirerait, pousserait des soupirs tout en faisant semblant de somnoler…

C’est lui qui l’avait convertie au nudisme. Il l’avait emmenée, au début de leur idylle, alors qu’elle avait à peine vingt ans, sur l’île du Levant. A l’époque, il était pris à la gorge par le remboursement de ses emprunts, car il venait juste de s’installer à son compte, et il avait dû se contenter d’une formule peu onéreuse. Mais les plaisirs de la mer et du soleil, la découverte mutuelle de leurs corps avaient rendu ces vacances inoubliables.

Il n’était pas le premier amant d’Edwige, mais celui qui l’avait révélée à elle-même. La jeune fille un peu gauche qui jouait les affranchies avait très vite appris à rechercher et à donner du plaisir. Nue, sa blonde chevelure lui tombant sur les épaules, elle s’était libérée des contraintes qu’on lui avait inculquées. Elle avait appris à s’exhiber, à montrer ses parties sexuelles, à regarder celles de son partenaire. Elle avait bientôt réclamé les caresses les plus intimes, donné en retour celles que l’homme attendait.

Le seul regret de Charles était le peu de goût de sa compagne pour la sodomie. Pourtant l’autre nuit… Sa verge durcit à cette évocation. Mais il n’en éprouvait pas moins un malaise, un vague sentiment de culpabilité. Il l’avait forcée, l’avait presque violée. Heureusement, elle avait bien joui ! Charles était trop bien éduqué pour ne pas se sentir gêné, même un peu choqué.

Il était très partagé. Il aurait voulu recommencer, mais il hésitait sur la conduite à tenir. Pour que son plaisir soit complet, il fallait qu’elle soit consentante.

Au début, tout se passa comme il l’avait prévu : le portail était fermé, signe que Madame était au jardin, et qu’elle ne voulait pas être vue de la route. La petite Fiat de Maria n’était pas derrière l’office. Edwige était donc seule.

La tempête de 1999 avait brisé deux grands arbres, laissant devant le salon un espace libre, converti en pelouse, où l’on avait planté un nouveau séquoia, bien touffu, mais qui ne dépassait pas deux mètres. Une énorme souche de tilleul, aménagée en table rustique, dissimulait deux chaises longues. Au loin, on voyait la plaine, mais le grand mur couvert de lierre dissimulait ce qui se passait dans le parc. Ils profitaient donc en toute intimité de la quiétude du lieu.

Allongée, les épaules relevées par des coussins, Edwige parcourait des yeux un magazine féminin. Elle héla son mari d’un geste de la main qui fit remonter ses seins. Le regard de Charles se porta sur la fente, visible entre les poils rasés qui repoussaient en petites piques noires. Mutine, Edwige tendit la main vers la bosse qui déformait le pantalon moulant.

— Tu as l’air en forme…

Pour toute réponse, il l’embrassa en effleurant son sexe humide. Frottant ses poils courts qui crissaient comme une barbe, il descendit sur sa chatte, écarta les lèvres gonflées.

— Ne sois pas si pressé… lui souffla-t-elle.

Sans l’écouter, il s’assit à ses côtés, la caressa avec insistance. Elle allait céder. Un soupir prometteur lui échappa, son bassin commençait à onduler, quand, se redressant à demi, elle chercha un article dans son journal, le trouva, le lui mit sous les yeux. Le titre était alléchant : « Nue dans la rue ». Une fille, un jean et un débardeur peints à même le corps, se promenait dans Paris. On la croisait sur les trottoirs, on l’apercevait à la terrasse des cafés, dans les salles de réunion, à une vente aux enchères, et même dans le métro. On la photographiait, mais sur les photos, elle avait toujours les cuisses serrées. A première vue, on aurait pu la croire vêtue d’un haut moulant sur ses seins nus.

— Elle est plus habillée que toi, remarqua-t-il.

Charles ne se laissa pas prendre à cette diversion. C’était, pour Edwige, un moyen de se faire désirer. Il referma le magazine, le laissa tomber dans l’herbe. Introduisant un doigt dans le sexe de sa femme, il la branla. Elle s’abandonnait, les yeux mi-clos, tout en caressant la poitrine velue de l’homme. Il se dévêtit à la hâte, disposa les matelas des transats sur le sol. Docile, elle s’allongea, un sourire complice aux lèvres.

— Qu’est-ce que tu vas me faire ?

Elle se tenait sur les coudes, à demi couchée ; quand il vint sur elle, elle s’allongea complètement, prit la grosse verge qui tâtonnait entre ses cuisses, la guida vers son orifice, et sur un ton d’excuse :

— Je ne suis pas très ouverte…

Il lui souleva les fesses pour mieux la pénétrer, lentement d’abord, puis en accélérant l’allure. Sans qu’il ait besoin de le lui demander, elle glissa sa main entre les ventres, se masturba à petits gestes rapides. Il retenait son souffle, se contrôlait, tandis qu’elle se concentrait, les yeux fermés, les traits contractés, dans l’attente de son plaisir.

Charles songeait à la petite Claire. Quelle pute ! On disait que c’était une baiseuse terrible ! Elle devait en vouloir terriblement, cette vicieuse, pour se faire fouetter de la sorte. Si seulement il pouvait lui donner quelques bonnes cinglées… Ou alors, étrenner son martinet avec Edwige. Il était toujours dans le coffre de la voiture. Tout ça parce qu’il n’avait encore rien dit à Edwige, il s’était montré trop pressé, n’avait pas su se contrôler.

Brusquement, Edwige poussa un soupir de déception, ouvrit les yeux, s’exclama, irritée :

— Je n’y arrive pas !

Charles en fut étonné. D’habitude, elle réagissait si vite qu’il devait la laisser reprendre ses esprits avant de continuer. Que se passait-il donc aujourd’hui ? Elle lui dit d’un ton de victime :

— Fais pour toi…

Et, en femme qui se dévoue au nom du devoir conjugal, elle commença à lui caresser les couilles. La méthode avait fait ses preuves. Pourtant, malgré l’habileté d’Edwige, l’excitation de Charles était retombée.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Hier soir…

— Hier, c’était exceptionnel… dit-elle amère.

Il comprit tout d’un coup.

— Toi, tu aimes la fessée ! s’exclama-t-il d’une voix frémissante.

Il s’était bien rendu compte que c’étaient ses claques qui l’avaient affolée, mais il était éberlué par cet aveu. Elle, la petite-bourgeoise, reconnaissait qu’elle avait besoin de se faire chauffer les fesses pour prendre son pied. Tout comme la petite Chavigne. Toutes les mêmes, ces salopes ! En plus, elles se connaissaient… Qui sait si au pensionnat… Il faudra qu’il demande à Edwige…

En attendant, elle allait déguster. Il dégagea sa queue d’un mouvement brutal. Elle crut qu’il lui en voulait :

— Tu peux… Si je te le dis…

Charles ne répondit pas. Nu, d’un pas nerveux, il se dirigea vers sa voiture. Edwige se redressa à demi, pour l’appeler, tenter de le retenir, obtenir son pardon. Son sourire se figea, quand il déchira l’emballage, sortit le martinet. Jamais Charles ne l’avait vue changer ainsi de visage. Il se délecta de l’air effaré qu’elle prit quand il fendit l’air de son fouet, faisant claquer les lanières. Elle le fixait sans bouger, les cuisses écartées, dévoilant son sexe béant.

L’homme éprouva une violente envie de la dominer. Elle était à sa disposition, incapable de protester. Jamais il n’aurait cru que ce serait aussi facile. Il la saisit par le poignet pour la faire lever, l’amena vers la souche :

— Appuie-toi là.

Il la fit se pencher, les bras tendus, les mains posées sur le tronc, l’obligeant à lui présenter les fesses, comme sur les images vues sur la toile. Elle obtempéra, et cassée en deux, attendit. Il prit tout son temps, voulant savourer ce spectacle qu’il n’avait jamais vu en vrai. Pressant sur ses reins, il la força à se cambrer, à écarter les jambes, afin de voir son sexe et son anus. Avec une savante lenteur, il fit glisser les lanières rêches sur ses fesses, puis dans la raie du cul. Edwige frissonnait. Les crins de cuir s’accrochèrent sur son pubis ; il les tira d’un mouvement vif, les faisant frotter contre sa vulve.

Les lèvres se séparaient, une goutte translucide, luisante, y perlait. Aucun doute… maintenant, elle avait envie !

— Salope !

Il leva le martinet, le lança loin derrière son épaule pour prendre de l’élan, l’abattit avec violence. Les lanières entamèrent profondément le cul offert, le firent tressauter. Les traînées blanchâtres virèrent instantanément au rouge sang, comme si la peau avait été coupée. Edwige releva la tête, plia les genoux, poussa un cri pitoyable.

Il crut qu’elle était prête à s’enfuir, il frappa à nouveau, l’atteignant cette fois en haut des cuisses. Elle hurla, de douleur, de peur, se retint à la souche pour ne pas tomber.

— Tu vas te tenir tranquille ?

Elle eut un hoquet, tourna vers lui un visage où ruisselaient déjà les larmes :

— Charles… supplia-t-elle.

— En position !

Le ton était sans appel. Jamais, il ne lui avait parlé ainsi. Il agitait les lanières de cuir. Edwige baissa la tête, soumise. La bite de Charles touchait son ventre tant il était excité. Il changea le martinet de main pour viser l’autre fesse, mais il n’avait pas la même adresse du bras gauche ; il le reprit dans sa main droite, frappa de toute sa force. C’étaient ses premiers essais, il avait encore beaucoup à apprendre… Mais ils n’en étaient pas moins horriblement douloureux pour Edwige qui ne parvenait pas, malgré ses efforts, à retenir ses cris. Elle sursautait de tout son corps quand les lanières la déchiraient.

Charles cognait tantôt sur une fesse, tantôt sur l’autre. A un moment, quand il voulut frapper la fesse droite, les lanières s’enroulèrent sur la cuisse tendre, cinglèrent le sexe. Le cri déchirant d’Edwige, loin de l’apitoyer, l’excita encore plus. Il jouissait de lui faire mal, de la voir souffrir.

Comme elle tentait de se protéger, il l’injuria encore :

— Sale pute ! En levrette !

Edwige hésitait, ses jambes tremblaient, elle sanglotait, les fesses en feu. Charles la frappa au creux des reins. De nouvelles marques s’imprimèrent sur la peau bronzée. Comme cela ne suffisait pas, il la prit par le bras, l’obligea à grimper sur la souche. Vaincue, elle s’agenouilla, laissant reposer sa joue sur ses bras repliés, le cou tordu, les fesses en l’air.

Il lui écarta les cuisses, pour bien voir, entre les fesses coupées de longues traînées vermillon, l’ovale du sexe, l’anus dilaté par la position. Il résista à l’envie de s’enfoncer entre les lèvres entrebâillées, suintantes, regretta de ne pas avoir apporté l’appareil photo. Il lui ouvrit son sexe, plongea son doigt dans l’orifice dégoulinant. Edwige émit une plainte qui n’était plus de douleur, un râle qui préludait au plaisir. Il pressa son doigt luisant de mouille sur l’anus, l’enfonça, le fit tourner à l’intérieur du petit trou. Edwige gigotait pour qu’il la pénètre plus profond.

Quand il la sentit prête à jouir, il interrompit ses caresses. Au soupir frustré qu’elle poussa, à son invitation à continuer, il répondit qu’elle méritait d’être punie ; il la cingla. Elle cria, stupéfaite de cette brutalité. Il laissa les lanières frotter contre ses fesses et le bas de ses reins, puis cogna à nouveau, plusieurs fois de suite, jusqu’à ce qu’elle cesse de se débattre. Reniflant, gémissant, elle acceptait son sort.

— Tu es une belle salope ! Je n’aurais jamais cru ça de toi, dit-il avec une indignation feinte.

Craignant de subir un nouveau châtiment, Edwige ne protesta pas. Mais sa passivité ne satisfaisait pas Charles :

— Dis-le que tu es une salope !

— Je suis une… salope, murmura-t-elle d’une voix entrecoupée de pleurs.

Nouvelle cinglée.

— Mieux que ça !

— Je suis une salope ! jeta-t-elle dans un cri de souffrance.

— Une pute qui veut se faire fouetter !

— Une pute répéta-t-elle…

Puis, après un sanglot :

— Ne me fouette plus… Baise-moi !

Croyant qu’il allait cogner encore, elle serra les fesses. Mais il ne la frappa pas. Elle sentit son souffle sur son anus. Il huma ses odeurs avec avidité, passa la langue dans sa raie, titilla l’anus, lécha la vulve. Lâchant le martinet, il la saisit par les hanches, la pénétra d’un seul coup de reins.

Elle frémit, emplie de la grosse verge. Le ventre contracté de Charles heurta ses fesses meurtries. Cette brûlure l’irradia jusque dans le vagin. Elle se mit à gigoter, à donner de violents coups de reins.

— Tu l’aimes ma queue !

— Oh oui ! J’aime ta queue !

Elle jouissait. Son mari s’acharna, alors qu’elle se laissait retomber, que tout son corps s’amollissait. Elle geignait doucement, mais il ne cessait de la bousculer, de crisper ses doigts sur ses hanches moites. Il dut la lâcher, pour les sécher, en les frottant sur le matelas, puis il affermit de nouveau sa prise, reprit ses mouvements de va-et-vient.

Edwige reprenait son souffle, sentait revenir son désir. S’appuyant sur ses mains, elle poussa les fesses vers lui. Ondulant du cul, elle s’agitait sur le membre tendu. Il la pilonnait de toutes ses forces, en soufflant très fort, et les fesses d’Edwige claquaient contre son ventre. Edwige ahanait, et quand il éjacula, elle jouit encore, éperdue, poussant des cris stridents.

Charles demeura quelques instants enfoncé au plus profond du sexe de sa femme, collé sur les fesses humides de sueur, chauffées par les coups de fouet. A regret, il desserra sa prise ; elle se laissa glisser, épuisée, sur la souche, prête à s’endormir sur le bois dur.

Charles eut un sourire satisfait. D’un geste possessif, il lui palpa le cul meurtri, s’attarda sur le sexe entrouvert. Puis, d’un ton ironique, qui n’avait plus rien de menaçant :

— C’était bon, ma chérie ?

CHAPITRE V

TENTATIONS…

Ce fut une révélation. Le martinet devint un accessoire indispensable, à peine dissimulé, pendant la journée, dans la penderie d’Edwige. Il n’était pas question que la domestique découvre les plaisirs de sa respectable maîtresse qui, en sa présence, bronzait en maillot de bain, n’attendant que son départ pour l’ôter.

Edwige était prête à tout, sans se poser de questions, pourvu que ce soit dans la discrétion. Elle avait découvert avec les fessées une nouvelle jouissance, mais ne se jugeait pas masochiste pour autant. Quand elle présentait ses fesses à son mari, la brûlure des cinglées chauffait son sexe en un délicieux prélude à la baise.

Charles ne se jugeait pas sadique. Il n’exagérait pas la violence de ses coups, prétextant qu’il s’agissait entre eux d’un jeu, un rien pervers. Peut-être n’osait-il pas franchir le pas, malgré le plaisir évident qu’il éprouvait à la voir en levrette, à lui asséner des coups précis qui rougissaient ses fesses, fixant le sexe entrouvert et l’anus dilaté. C’était surtout cette humiliante position qui le faisait bander. S’il lui arrivait, malgré lui, de frapper trop durement, il ne s’interrogeait pas sur ce qui pouvait ressembler à un acte manqué.

Pourtant, quand les lanières s’imprimaient trop profondément dans la chair tendre des cuisses, ou effleuraient la vulve fragile, arrachant à Edwige une plainte déchirante, il éprouvait une profonde satisfaction ; son sexe durcissait. Pour se faire pardonner, se racheter à ses propres yeux, il la consolait, par les voluptueuses caresses de sa langue, et bien vite, ils baisaient. Quand il lui avait fait très mal, elle se montrait tout d’abord rétive… puis, très vite, elle se laissait aller, se débridait même terriblement pour compenser sa souffrance.

Les fessées étaient devenues quotidiennes, préludes quasi obligés à l’amour. Parfois, Edwige disposait le martinet en évidence, près de sa chaise longue, comme une invite à l’adresse de son époux. La première fois qu’il avait découvert les longues lanières de cuir sur le transat voisin de celui de sa femme, il avait marqué un temps d’arrêt. Edwige, couchée nue sur le ventre, plongée dans sa lecture, se faisait bronzer, feignant de ne pas remarquer sa présence. Les stries, sur ses fesses, rappelaient les précédentes punitions. Une vraie provocation. La prenant brutalement par le poignet, il l’avait tirée vers la souche, et quand elle avait trébuché, il l’avait redressée sans douceur et fait passer devant lui.

— Tu vas déguster, petite pute !

Les injures renforçaient son excitation. Ce jour-là, il n’avait pas cherché à atténuer la violence des cinglées. Le martinet claquait plus fort qu’à l’ordinaire. Il voulait lui faire mal, très mal. Elle devait s’y attendre, car elle n’avait pas gémi, mais les frémissements qui la parcouraient traduisaient l’intensité de la souffrance. Pour la première fois, Charles n’éprouva presque pas de honte, au contraire, il jouissait de la maltraiter, de la voir souffrir.

— Putain ! Tu vas le sentir passer !

Et il y mit toute sa force, lançant les lanières loin derrière lui avant de les rabattre. Elle hurlait, gigotait, mais sans toutefois chercher à s’enfuir. Malgré ses sursauts, elle demeurait les fesses levées, les cuisses entrouvertes, dans l’attente des coups. Quand il fut à bout de souffle, il s’arrêta et, sans se déshabiller, enfonça sa verge dans le sexe offert.

A peine l’avait-il pénétrée qu’elle jouissait ; empalée sur la trique dure, elle se trémoussait avec des glapissements indécents. Elle voulait que cela ne cesse jamais, elle hurlait son plaisir, sans se soucier qu’on l’entende sur la route proche.

— Oui ! Oui ! Encore ! Encore ! Baise-moi ! Baise-moi jusqu’à l’âme !

Elle n’avait jamais manifesté sa jouissance avec un tel excès. Surpris, il lui agrippa les hanches, pour ne pas être désarçonné, la baisa à coups redoublés. A la fin d’un orgasme qui n’en finissait pas, Edwige, épuisée, se serait laissée tomber sur la souche s’il ne l’avait retenue. Sans se soucier d’elle, il continua de la pilonner sur le même rythme.

Edwige se plaignit doucement, dans un râle prolongé, mais sans lui demander d’arrêter. Charles regretta qu’elle ne le supplie pas. Il aurait aimé qu’elle s’humilie en vaines prières. Pour la punir, il accéléra la violence de ses assauts, la tringlant comme il l’aurait battue. Il la tirait vers lui de toutes ses forces, faisait claquer les fesses zébrées contre son ventre. Edwige poussait des gémissements de douleur, mais elle aimait, désirait cette violence. Son vagin s’élargissait, elle donnait des coups de reins de plus en plus saccadés ; en même temps, elle laissait échapper des soupirs et des plaintes où le plaisir le disputait à l’essoufflement.

Charles ne put résister plus longtemps. Il juta dans le sexe de sa femme, puis demeura collé au derrière meurtri, les mains sur les hanches moites.

— Nom de Dieu ! s’exclama-t-il.

Il ne savait pas exactement pourquoi il jurait. De satisfaction peut-être, ou parce qu’il était épuisé, ou alors étonné de découvrir les capacités jusque-là inconnues de sa femme. Celle qu’il avait prise pour une oie blanche était plus délurée qu’il n’y paraissait. Elle aimait l’amour, et non seulement se prêtait à ses caprices, mais aussi inventait…

Après une telle séance, Charles se montrait très amoureux, presque tendre. Il n’éprouvait aucune gêne, aucun remords, mais manifestait sa satisfaction par des caresses, des attentions de jeune amant. Il l’embrassait dans le cou, tétait ses seins encore congestionnés, léchait sa chatte dégoulinante de mouille et de sperme.

Il lui avait appris le cunnilingus dès les débuts de leur relation. Si elle avait été étonnée la première fois, c’était elle, à présent, qui les réclamait. Lui, de son côté, profitait de tous les instants où elle était cul nu, pour la lécher, même quand elle pissait. Il s’agenouillait devant elle, elle avançait les fesses sur l’abattant des toilettes, cuisses largement écartées, et il passait sa langue sur la fente, titillait le bouton. A regret, elle lui disait de la laisser.

Le soir, c’était le prélude habituel. Il embrassait son sexe, un bisou d’abord, effleurant à peine la vulve, puis il donnait un bon coup de langue, serrait son bouton, le mordillait. Alors, elle lui prenait la tête, la pressait entre ses mains pour qu’il lui avale le clitoris, la fouille de sa langue. Elle n’avait même pas à le branler. Il se retrouvait avec une érection ; écartant largement les jambes, elle l’attirait, pour qu’il pèse lourd sur elle, la baise de toutes ses forces.

Pour Edwige, les vacances étaient tout entières consacrées à l’amour. Elle ne se préoccupait de rien d’autre. Elle n’aimait ni s’occuper de sa grande maison, ni faire la cuisine. C’est à peine si elle lisait, refusant toute occupation intellectuelle, ne pensant qu’à son corps et aux plaisirs qu’il lui procurait. Elle qui avait travaillé si dur, lu toute jeune tant de livres, appris tant de poèmes obscurs, profitait de l’instant présent. Elle se comportait en petit animal, heureux de vivre au soleil, d’accueillir une bonne bite dans son vagin.

Elle feuilletait les revues féminines où il était question de régimes, de méthodes pour avoir le ventre plat, les fesses rondes, et où l’on testait régulièrement le tonus sexuel des lectrices. On donnait aussi des conseils sur la conduite à tenir avec « les mecs ».

Autrefois, Edwige trouvait ce mot vulgaire. Avec ses amies, avant son mariage, elle parlait de son « chéri ». Depuis, elle désignait Charles comme son « mari », avec tout ce que cela sous-entendait de respectable, du moins pour la galerie, car elle savait bien quel redoutable vicieux il était dans l’intimité. Dans leur chambre, c’était son « mec », son « mec à elle ». Surtout, depuis qu’il la fouettait.

Elle avait l’impression de lui appartenir davantage quand elle lui présentait les fesses, attendait les coups, frémissante de crainte et de désir. Quand il la flagellait, chaque cinglée déclenchait en elle une curieuse sensation où la souffrance se mêlait à une attente exacerbée. Elle espérait la fin du châtiment, pour qu’il la baise enfin, mais en même temps, elle aimait cette douleur qui lui arrachait des larmes et des plaintes, l’excitait comme aucune autre caresse.

Elle aimait cette humiliation qu’elle éprouvait quand elle se cambrait, creusait les reins pour offrir son sexe et son anus, écartait les cuisses pour être plus disponible. Elle avait apprécié la levrette dès la première fois, mais depuis qu’il la fessait, cette position ne représentait plus seulement une façon de faire l’amour : Edwige se livrait totalement à son maître, qui la châtiait cruellement avant de la sodomiser. Elle espérait chaque fois qu’il la baiserait comme elle le souhaitait, et elle lui exhibait sa fente entrouverte, mais c’était lui qui décidait.

Charles ne dépassait pas certaines limites, mais il laissait toujours planer une menace, lui faisant craindre de lui infliger de pires souffrances. Insensible à ses pleurs, à ses supplications, à ses invites, c’est lui qui décidait de la fouetter, de la branler, de la sodomiser. Edwige devait tout accepter. Cette soumission la rendait réceptive à tout ce qu’il lui faisait, et lui procurait des orgasmes très intenses. Elle se laissait emporter, s’agitait sur la queue par à-coups brusques, pour que le gland cogne tout au fond.

Toute la journée, Edwige vivait dans l’attente de sa fessée, désirant presque autant cette peine voluptueuse que le plaisir qui lui succédait.

Charles partageait son impatience. Le fouet pimentait leur relation. Il avait toujours désiré sa femme ; mais ce qui était nouveau, c’était le passage obligé de la punition. Ce qu’il préférait à présent, ce n’étaient plus les préludes à l’amour, au cours desquels il la caressait, la léchait, lui broutait la chatte, mais bien la folie de ces instants où il faisait pleuvoir une grêle de coups sur le cul levé, où les lanières frappaient en laissant sur les cuisses, les fesses, de longues marques rouges, s’égaraient sur les lèvres mouillées, l’intérieur fragile des cuisses. Son émotion et son désir atteignaient un paroxysme quand il la voyait sursauter sous l’effet d’une cinglée plus vicieuse, puis, frémissante de peur, se forcer à conserver la position. Jamais il n’avait possédé une femme de la sorte ! Edwige consentait à tout. Le pouvoir qu’il exerçait sur elle ne connaissait aucune limite, et s’il retenait, dosait ses coups, afin que la souffrance soit acceptable, il le faisait avec le sentiment de se montrer magnanime.

Chaque matin quand il la quittait pour aller à son travail, il pensait au moment où il la retrouverait, fouetterait les belles fesses, les décorerait de longues stries vermillon. Quand Edwige paressait au lit, il soulevait le drap, la mettait sur le ventre, lui écartait les cuisses, contemplait la croupe marquée. Pendant qu’ils prenaient le petit déjeuner, dès que la bonne les laissait, il entrouvrait la robe de chambre d’Edwige, la faisait tourner, se pencher, se délectait du spectacle du fessier zébré. Il se doutait que la brave Portugaise ne quittait la pièce avec ostentation que pour mieux les épier. Elle n’était pas aussi naïve qu’elle en avait l’air, et l’idée d’une complicité perverse excitait Charles encore davantage.

CHAPITRE VI

CLAIRE

Alors qu’il allait partir au bureau, l’affaire Chavigne lui revint à l’esprit. Elle s’avérait plus complexe que prévu, le préoccupait. Mais quand il pelotait le cul d’Edwige, il pensait moins au dossier et au montage financier qu’aux fesses de la petite Claire que le martinet avait cinglées. Les marques entrevues sur ses cuisses l’avaient terriblement excité. Il rêvait d’en découvrir plus, de la déculotter, de la flageller, elle aussi, sans pitié. En fouettant sa femme, il s’imaginait frapper la croupe de la fille.

Cette Claire le troublait, même s’il s’en défendait. Elle l’intéressait, elle avait piqué sa curiosité. Plus que ça même. En affaires, il ne se laissait pas impressionner par un décolleté, mais cette fois, il hésitait sur la conduite à tenir. La succession était complexe ; Charles se refusait à contraindre Claire à accepter les solutions qu’il jugeait bonnes pour son client, afin de ne pas la léser. Jamais jusqu’ici, il n’avait fait de sentiment pour la partie adverse ; il s’en voulait.

Une chose était sûre, Claire le faisait fantasmer. Il rêvait de la fouetter, de la faire souffrir. Lui qui se targuait d’être un professionnel sans états d’âme, pour la première fois de sa carrière, au lieu de chercher une solution rapide, il laissait ses confrères présenter d’autres arguments sans les contrer immédiatement. Son client s’impatientait, sans encore le rendre responsable des atermoiements. Un jour, son client pressa Charles :

— Ma garce de sœur veut me soutirer le maximum, comme à son habitude !

Jojo Chavigne ne faisait pas dans la dentelle. C’était un gros costaud, au physique de routier plus que d’homme d’affaires. La trentaine bien entamée, il avait un début de calvitie et une couperose plus que naissante. Ses larges épaules et sa haute stature ne dissimulaient qu’imparfaitement la pointe de ventre due à de trop copieux repas. En dépit des apéritifs, il n’était jamais ivre, mais l’alcool le rendait cassant, et les cigarettes fumées à la chaîne augmentaient sa nervosité naturelle. Il imitait en cela son père, décédé d’un infarctus, et qui n’avait pas réglé sa succession, se jugeant encore dans la force de l’âge.

Le vieux Chavigne, très amateur de femmes, avait éprouvé une évidente faiblesse pour Claire, sa dernière fille. Il lui avait passé tous ses caprices, lui avait donné tout l’argent qu’elle demandait, n’avait jamais cherché à la freiner dans ses fredaines. Très jeune, elle s’était montrée des plus délurées, avait collectionné les aventures, y compris avec des hommes plus âgés. Elle avait papillonné de l’un à l’autre, trompant sans vergogne ses amants, se faisant entretenir, retournant vers son papa chéri quand elle avait des difficultés. Et lui, de se laisser attendrir, de tout pardonner.

En tout cas, c’était une période révolue, et Jojo ne voulait plus rien lui céder.

— Elle se tape son avocat ! Maître Danserdin !

Charles avait eu ce dernier comme professeur à la fac de droit. L’avocat louchait sur ses étudiantes ; la légende voulait qu’il se montre indulgent aux examens avec certaines d’entre elles. Honorablement connu sur la place, il était le conseil de nombre de bonnes familles de la bourgeoisie locale. Il avait la réputation, sous des dehors affables, d’être redoutable, de ne jamais céder, défendant avec âpreté les intérêts de ses clients, embrouillant ses adversaires par de multiples pièges et astuces.

Prenant pour de l’indécision les réflexions de Charles, Jojo le pressait. Brutalement, sans nuances, comme à son habitude :

— Il faut que vous la rencontriez. Traitez directement avec elle. Proposez-lui un bon paquet de pognon. Son appart de Chamalières et trois briques ! Non, trois et demie !

— Elle l’a déjà en toute propriété.

— Je ne contesterai plus ça. Vous savez que je peux attaquer la donation de mon père.

Charles observa un silence. Il fallait avant tout calmer Jojo. Il prit sa voix la plus calme pour expliquer :

— Vous savez pertinemment que vous n’êtes pas du tout certain de gagner. C’est une situation trop embrouillée… L’acte a toutes les apparences de la régularité.

Il laissa passer un moment, et dit, détachant bien ses mots :

— Je ne peux légalement pas faire ce genre d’intervention, vous le savez bien.

Son confrère était à l’affût d’une telle bourde. Il la lui ferait payer chèrement. Pourtant la seule solution était de conclure un marché avec cette fille. Jojo avait raison. Il ne fallait surtout pas traiter avec son avocat. Ce serait ruineux. Mais comment prendre contact avec elle, la convaincre ?

Bien sûr, Edwige la connaissait depuis l’époque de l’école religieuse. Claire se faisait déjà remarquer, et c’est bien parce que son père était un notable qu’elle n’avait pas été exclue. Il avait obtenu le marché de la reconstruction d’un des bâtiments, et on ne pouvait pas décemment renvoyer la fille de celui qui faisait des prix si intéressants. Pour compléter l’histoire, Charles savait que le père de Claire s’était largement rattrapé par la suite. Quand sa petite chérie avait été bachelière, il avait réussi à obtenir un dépassement de devis considérable parce que d’autres immeubles avaient été fragilisés par les travaux. Un coup fumant ! Et la fille avait hérité des qualités du père, du moins dans le domaine financier.

Jojo prit les réflexions de Charles pour une approbation, et lança :

— Ma sœur va au Jardin presque tous les après-midi.

C’était un havre de verdure, avec de grands arbres, près d’un bassin. Bien des Clermontois y passaient pour jouir d’un peu de fraîcheur, et si les cafés du centre étaient déserts, celui-ci restait tout l’été très animé. Charles s’y rendit le jour même, sans trop savoir comment il allait l’aborder. Il avait suffisamment de présence d’esprit et d’expérience pour lier la conversation avec une fille, même si cette fois-ci, ce n’était pas pour draguer. Pas question de s’avouer que Claire lui plaisait, que ce qu’il avait entraperçu de ses cuisses l’émoustillait.

D’ailleurs, tout dans la tenue et l’attitude de Claire était provocant. Court-vêtue, la poitrine outrageusement dévoilée, elle étirait dans l’allée ses longues jambes bronzées, dénudées jusqu’aux cuisses. Le piercing du nombril brillait au soleil, et placée à une table, près de l’entrée, elle ne pouvait manquer de se faire remarquer. C’est elle qui engagea la conversation. D’emblée, elle tutoya Charles :

— Il ne faut pas faire semblant de ne pas me voir, sous prétexte que tu es l’avocat de mon connard de frangin ! Tu es quand même le mari de ma petite Edwige. Je peux bien te parler, sans que les gens jasent…

Charles se montra charmant, resta mondain, avec juste ce qu’il fallait de distance pour ne pas se faire accuser de circonvenir la cliente d’un confrère. Un exercice délicat qui le mettait mal à l’aise. Il devait absolument donner le change si quelqu’un les remarquait.

Evitant de s’asseoir auprès d’elle, il prétendit qu’il était pressé. D’ailleurs, il profita pleinement de cette position stratégique : debout, il avait une vue plongeante entre ses seins. Elle ne portait pas de soutien-gorge, et le débardeur laissait tout voir : le tissu dessinait les tétons, et la teinte plus sombre des aréoles était visible. Des nichons fermes et lourds qui ne devaient rien aux silicones. Il eut envie de les prendre dans ses mains, de les palper, de les malaxer. Comme ce serait bon d’enserrer sa queue entre ces mamelles, de lui expédier son foutre sur le visage !

Claire lui souriait, feignant de ne pas voir où s’égarait le regard concupiscent du mâle. Elle faisait du sport, entretenait son corps avec soin. Elle fit jouer ses belles épaules, rondes et musclées, pour faire saillir encore plus ses seins, prêts à déborder du tissu.

Il demeurait impassible, du moins en apparence, mais ses yeux étaient rivés au décolleté de la jeune femme. Elle sourit, découvrit une rangée de petites dents de carnassière, très blanches, rejeta la tête en arrière, secoua sa crinière blonde. Un vrai appel au meurtre ! Elle s’étira ; le débardeur remonta au-dessus d’un ventre plat et musclé.

Il la désirait, se voyait lui arracher ses vêtements, pressé de la sauter. Ou plutôt non, elle lui ferait un strip-tease, puis il la courberait sur ses genoux, lui donnerait de grandes claques sur ses fesses musclées. Il saurait lui rougir le cul, pour qu’elle perde de sa superbe ! Et puis il la ferait mettre en levrette, lui administrerait quelques bons coups de ceinture sur sa peau bronzée, avant de lui écarter les cuisses, de lui lécher la chatte…

Il sentait sa verge gonfler dans son slip. Une bosse déformait son pantalon. Claire était manifestement enchantée de l’effet qu’elle produisait sur l’avocat. Une lueur maligne passa dans ses prunelles. Leurs regards se croisèrent. Il sentit une complicité entre eux. Elle ne demandait que ça, il en était sûr !

Fantasmes ! Claire représentait la partie adverse, et il avait trop d’expérience pour se laisser rouler comme un débutant. Charles résista à la tentation, et du ton d’un professionnel débordé, abrégeant la conversation mondaine, prit congé. Comme elle exprimait le désir de revoir Edwige, il lui dit en partant :

— Je ne manquerai pas de lui transmettre votre invitation.

Il n’y avait eu à vrai dire aucune invitation formelle, mais c’était une manière de lui faire comprendre qu’il tenait à la revoir. Le message fut reçu cinq sur cinq :

— Qu’elle m’appelle…

En la quittant, il se sentait heureux comme il ne l’avait pas été depuis longtemps. Comme un adolescent qui vient de draguer sa première nana, et rêve de toutes les bonnes choses à venir. Il se demandait seulement comment il allait parler avec sa femme de cette rencontre. Il avait de coupables pensées à cacher et ne se sentait donc pas très à l’aise.

Claire n’avait pas perdu de temps. Le soir même, quand il fut de retour chez lui, Edwige lui annonça :

— Claire m’a passé un coup de fil. Elle m’a dit que tu l’avais rencontrée au Jardin, et me propose d’aller la retrouver chez elle demain, pour un après-midi piscine.

Charles biaisa.

— Son frère veut que je la rencontre. Discrètement. Il s’agit de lui proposer un arrangement à l’amiable. Ce n’est pas évident.

Ces questions professionnelles ennuyaient son épouse. Elle soupira, haussa les épaules, déçue de découvrir que ce qu’elle croyait être un mouvement de sympathie de la part d’une ancienne amie, n’était qu’une manœuvre. D’une oreille distraite elle écouta son mari lui faire la leçon, lui expliquer sa mission. Elle l’interrompit :

— Il faut que je te parle de Claire… Au pensionnat, nous étions très intimes…

Et elle lui raconta en détail comment au dortoir, quand elles se retrouvaient seules, elles se changeaient l’une devant l’autre. Elles s’aidaient à accrocher leur soutien-gorge. Elles en profitaient pour se regarder les seins. En ajustant leur slip, elles effleuraient, par mégarde, la chatte de l’autre. Entre elles, c’était comme si elles jouaient à la poupée vivante, s’habillant et se déshabillant à plaisir. Elles n’allaient pas plus loin. Ce n’est qu’une fois seules dans leur lit, ou enfermées dans la salle de bains, qu’elles se permettaient de se branler jusqu’à la jouissance.

Là, en faisant rouler son clitoris sous son doigt, Edwige pensait au corps de Claire. Elle avait envie de l’embrasser, de la pénétrer avec ses doigts. Elle frissonnait, son sexe s’ouvrait, elle mouillait. Ses doigts s’agitaient de plus en plus vite, pressaient son orifice moite. Elle gémissait, hors d’haleine. Elle introduisait le bout de son doigt, jusqu’à ce que ses spasmes éclatent. Elle retenait ses cris, le ventre traversé d’ondes de plaisir, puis elle retombait épuisée.

Et elle savait que Claire faisait de même de son côté.

Charles était sidéré.

— Tu ne m’avais pas dit tout ça…

Il bandait… Edwige se leva, sortit au jardin en se déhanchant de la manière la plus provocante, pour l’attirer. Elle avait remis son peignoir. Il était très court, la ceinture dessinait sa taille fine.

Charles suivit sa femme, coupa une badine à un arbuste de l’allée tout en repensant à Claire qui se branlait en pensant à sa femme dans l’adolescence… et se faisait fouetter par son avocat à l’âge adulte…

Il rejoignit vivement Edwige qui l’attendait près de la souche du tilleul.

— Ces histoires m’ont excitée, mon chéri… viens…

CHAPITRE VII

FILLES ENTRE ELLES

Edwige trouva sans difficulté la belle maison de Claire, située dans une zone résidentielle. Entourée d’un grand terrain arboré, aménagé par un paysagiste de renom, elle était exposée au sud, avec vue sur la ville et les volcans voisins. De forme cubique, avec des toits en terrasse, dans le style faussement dépouillé des années soixante-dix, elle était de bonne qualité, et parfaitement entretenue, avec ses murs fraîchement recrépis. Une caméra surveillait l’entrée, et avant même qu’Edwige ait sonné, le portail coulissant, en métal laqué, s’ouvrait pour laisser passer sa voiture.

Claire vint à sa rencontre, souriante, toute pimpante. Elle portait un minishort et un minuscule débardeur très moulants. Sa peau de brune était dorée, son piercing au nombril brillait au soleil.

Edwige sentit un picotement de jalousie. Quelle chance elle avait, cette fille ! De l’argent, et si belle ! Un homme ne pouvait que désirer une telle femme. Brusquement, ce fut l’évidence : Charles ! Il avait été si fougueux le jour où il lui avait fait part de l’invitation de Claire. Il pensait à cette fille en la baisant !

Son parfum… Dior. Capiteux, sensuel… et cher.

Claire l’embrassa, la prit par le bras pour l’emmener à l’intérieur, tout en causant de souvenirs de pensionnat, très à l’aise, comme si elles ne s’étaient jamais quittées depuis. Il faisait encore très chaud, et la fraîcheur du grand salon climatisé était bienvenue. La vue était magnifique. Par-delà la grande terrasse avec sa piscine, on découvrait Clermont, la plaine de la Limagne, et les coteaux que la ville n’avait pas encore gagnés. On avait l’impression d’être dans la nature.

Une bouteille de champagne rosé attendait dans un seau à glace, sur la table de bois exotique. Edwige en connaissait le prix, car elle en avait admiré une semblable à la Roche Bobois. Elle avait du goût, la petite Claire, et surtout les moyens. Edwige, malgré les bons revenus de Charles, n’avait pas osé lui en parler. Elle admira le salon de cuir blanc, lui aussi très récent. Claire ne se refusait rien. Le Singe de Bernard Buffet, à la place d’honneur, parmi d’autres œuvres de peintres connus, avait fait l’affiche de l’exposition de la meilleure galerie de Clermont.

Edwige répondit par des compliments aux attentions et aux paroles aimables de son amie. On était entre gens civilisés. Naïvement, elle lui tendit une perche :

— Les belles choses coûtent trop cher…

Claire poussa un long soupir.

— Je suis toute seule, moi. Depuis que papa est parti… Seule, répéta-t-elle. Je n’ai pas, comme toi, un mari gentil et généreux.

Voilà. Claire lançait la conversation sur les questions financières. Edwige s’y attendait, mais n’avait pas prévu que ce serait si facile.

Claire lui servit une coupe, puis vint s’asseoir à ses côtés. Elle lui posa une main familière sur la jambe, caressa sa peau douce.

— J’avais un très bon contact avec papa. Il m’aimait beaucoup. Il me disait tout. Il avait besoin de me parler de ce qu’il faisait, de ses affaires. Nous bavardions comme ça, en prenant un verre…

Claire feignait de se laisser aller à des souvenirs d’une période heureuse. « Elle tourne autour du pot », songeait Edwige. « Elle prépare le terrain ».

— La vie d’un entrepreneur est difficile. Il faut trouver des marchés, arroser des gens…

C’étaient de fausses confidences. Lui servant une nouvelle coupe, elle fit une allusion plus précise : elle évoqua l’affaire des supermarchés.

— Jojo a fait pareil avec les stations-service… Un dessous de table de plus de cinquante mille euros…

Edwige se taisait toujours, parfaitement attentive.

— J’ai les copies des transferts de fonds, par trois comptes différents.

Sûre d’elle, Claire abattait ses cartes. Il fallait que les faits soient avérés pour que Jojo accepte de traiter, et lui accorde ce qu’elle souhaitait.

Puis, comme si ces questions matérielles la lassaient, Claire annonça :

— On oublie tout ça, et on passe un bon petit moment entre nous. Nous avons tellement de choses à nous dire depuis l’heureux temps du pensionnat. N’est-ce pas, ma chérie ?

Claire lui avait dit l’essentiel, et Edwige lui répondit par un sourire, tenant à lui montrer qu’elle n’était pas dupe. Elle répéta mentalement ce que Claire venait de lui dire. Les supermarchés, les stations-service, cinquante mille, trois comptes… Mais maintenant qu’elle avait rempli sa mission, elle ne savait comment se comporter avec cette ancienne amie de classe qu’on lui imposait. Elle but une gorgée. Elle adorait le champagne, mais essayait de ne pas en abuser, se laissant facilement griser. C’était son aphrodisiaque favori… avant qu’elle ne découvre la fessée et ses voluptueuses souffrances !

Très volubile, Claire bavardait de choses et d’autres, passant souvent du coq à l’âne. Edwige l’écoutait et, pour se donner une contenance, trempait les lèvres dans le champagne ; dès que sa flûte était à moitié vidée, Claire la remplissait.

— Tu te souviens comme on s’amusait bien au dortoir, toutes les deux…

Edwige acquiesça.

— Oui… comme si c’était hier…

Claire se rapprocha, et, de la façon la plus naturelle, caressa le bras d’Edwige. Elle s’arrangea pour lui toucher la cuisse. Sans insister. Ses gestes semblaient anodins, mais ils étaient trop fréquents pour être accidentels. Edwige se sentait très à l’aise. Les souvenirs de pensionnat la troublaient. C’est alors qu’elle réalisa qu’elle était « pompette ». Ce n’était pas possible ! Elle n’avait pourtant pas bu tant que ça ! Comment ferait-elle pour rentrer chez elle ?

Le visage de Claire prit une expression soucieuse :

— Ça ne va pas, ma chérie ?

Elle lui caressa le front, écarta d’une main douce une mèche de cheveux. Quand elle se pencha, compatissante, Edwige eut une vue directe sur les seins, les tétons qui tendaient le tissu. Au parfum coûteux se mêlait une odeur de femme, celle d’un jeune corps à la santé insolente, auquel un zeste de sueur donnait une touche animale. Elle pensa aussitôt à l’abondante transpiration de chatte de son ex-copine de pensionnat… à l’odeur fauve de ses poils humides, vers la fin de l’année scolaire, en juin…

Les globes lourds des seins, si près du visage d’Edwige… comme avant… Edwige avait envie de les peloter. La bouche de Claire s’arrondissait, s’approchait. Leurs bouches se frôlèrent… se collèrent l’une à l’autre, goulûment. Elles allaient enfin plus loin qu’au temps jadis…

Edwige s’abandonnait. Non, elle participait… Comme si une digue s’était rompue. Elle prit la tête de Claire entre ses mains, l’attira, pour qu’elle lui enfonce encore plus sa langue dans la bouche. Elle y mêlait la sienne, la lui rentrait… leurs dents crissaient. Lui lâchant la tête, Edwige glissa sa main dans le débardeur, palpa les nichons, tentants comme des melons. Ses propres tétons avaient durci, et elle eut un gémissement de satisfaction quand Claire les lui caressa. Elle se moquait que ce soit une femme qui la déshabille. C’était cette fougue qui l’attirait. Elle avait envie de faire l’amour, de jouir. Elle aimait sentir cette peau moite sous sa paume, serrer ces tétons, les pincer. Elle mouillait. Son sexe était chaud, moite. Plus elle la caressait, et plus elle s’excitait.

C’était réciproque. Claire haletait, ses gestes devenaient de plus en plus saccadés. Edwige réalisait qu’elles aimaient toutes deux les mêmes choses… depuis toujours… Chacune faisait à l’autre ce qu’elle appréciait, avec une adresse différente de celle des hommes. C’était encore plus excitant que de se faire masturber par un type.

Claire gardait l’initiative. Elle devait avoir une bonne expérience de ce genre de relations depuis le pensionnat. Sans perdre de temps, elle lui retira la mini, lui baissa la culotte sous les fesses. Elle regarda le sexe qui paraissait encore plus nu, en pleine lumière, titilla le clitoris gonflé. Elle déplia les crêtes des petites lèvres, les ouvrit. Quand une perle translucide apparut, elle la lécha de la pointe de sa langue, puis parcourut toute la fente. Edwige ronronnait comme une chatte qui s’offre aux caresses. Claire continuait, l’émoustillant, mais sans insister, refusant de la satisfaire.

— Comme avant…

— Oui, comme avant… et plus qu’avant… ce qu’on était bêtes de ne pas oser…

Edwige se laissait aller. Des frissons la parcouraient. Il y avait longtemps qu’elle n’avait pas connu ça…. Souvenirs. Sensations…

Edwige avait trop bu. Elle ne voulait plus se rappeler. Simplement jouir, tout de suite… elle ferma les yeux. Elle se laissait câliner, guettait la montée du plaisir… Elle souleva les fesses sans regarder celle qui lui retirait la culotte. Peu importe qui la touchait, c’était la sensation à l’état pur qu’elle voulait savourer. Elle se tendit quand elle sentit une main sur son sexe, écarta les jambes pour mieux s’offrir. Elle grogna : Claire lui mordillait les seins, juste comme elle aimait. Egoïstement, elle se serait bien laissé faire, mais au souffle rauque de la femme, aux mouvements convulsifs du ventre qui se pressait contre sa hanche, elle comprit ce que Claire attendait.

Celle-ci s’était débarrassée de son short. Edwige palpa la peau frémissante qui se collait à la sienne, introduisit sa main sous l’étroit triangle du string qu’elle écarta. Elle enfila son doigt dans le canal humide et chaud. Elle la fouilla, la bourra sans raffinement, en coups brusques, tel un homme pressé de baiser.

Excitée, Claire lui enfonça deux doigts dans l’orifice, lui rendant coup pour coup. On aurait dit une lutte sans merci entre les deux femmes. Elles n’échangeaient aucune parole. Seuls des soupirs, des grognements, des halètements, le bruit de leurs doigts et celui du sofa qui grinçait rompaient le silence qui les entourait. Elles s’acharnaient à se faire jouir. Et puis il y eut un cri ; c’était Edwige qui jouissait la première, et qui continuait, secouée par l’orgasme, de masturber l’autre.

A son tour, Claire, épuisée, hors d’haleine, se laissa tomber sur le corps de son amie, mais Edwige, avec une détermination farouche, agitait toujours ses doigts en elle.

— Stop… souffla Claire. Tu m’as tuée, ma chérie…

Elle lui prit doucement le poignet. Edwige ramena sa main sur sa fente, se caressa à la jonction des lèvres.

— Tu en as encore envie ? lui dit Claire, un rien admirative.

Elle se câlinait tendrement contre elle, déposait des baisers sur le visage en sueur, comme elle l’eût fait à un enfant. Elle la serra entre ses jambes, son sexe se pressa contre la peau moite d’Edwige. Celle-ci se calmait lentement. Ses spasmes s’espaçaient, mais le contact de ce corps lui donnait un irritant désir de recommencer.

Dans leur hâte, elles n’avaient pas pris le temps de se déshabiller complètement. Claire se redressa pour ôter son débardeur, le fit passer par-dessus sa tête. Elle était très belle ainsi, fesses nues, le ventre encore frémissant, le sexe entrouvert. Edwige lui retira le string qui lui tombait à mi-cuisses. Chacune découvrit les marques des lanières sur les fesses de l’autre. Claire dit seulement :

— Ton mari a l’air d’aimer ça, lui aussi…

La remarque vexa Edwige. De par son éducation, elle refusait de parler de certaines choses, et elle en voulut à Charles de l’avoir frappée avec autant de force. Elle ne voulait pas convenir qu’elle désirait de vrais coups de fouet, qu’elle n’aurait pas supporté qu’il fasse semblant. Chaque cinglée, chaque brûlure, la faisait crier de douleur, mais aussi chauffait son sexe, excitait son désir. Mais pour rien au monde, elle ne l’avouerait, pas même à Claire, avec qui elle venait de jouir, et qui partageait les mêmes goûts qu’elle.

Claire, remarquant son embarras, lui sourit. Edwige rougit, mais ne protesta pas quand Claire la fit coucher sur le ventre, et passa son doigt sur une longue strie qui marquait sa fesse. De son ongle elle gratta la cicatrice encore tendre, descendit sur l’ovale charnu des grosses lèvres, encore ouvertes. Edwige laissant échapper un soupir voluptueux, desserra les cuisses, dans l’attente de nouvelles caresses.

— Je sais que ça t’excite…

Claire jouait sur le derrière meurtri. Son doigt glissait sur les zébrures, réveillait les sensations de la punition, rappelait la cinglante souffrance, mais aussi cette excitation inouïe qui lui faisait tout accepter.

Elle finit de la déshabiller, la fit se retourner, pour bien la détailler, en un véritable examen. Leurs regards se croisèrent, celui d’Edwige était vaguement gêné, un rien suppliant, mais la lueur de désir dans celui de Claire était comparable à celle d’un homme.

— Il ne te fouette que sur les fesses ?

Edwige n’eut pas le temps de s’étonner… elle lui précisa, tout en lui pelotant les pointes des seins :

— C’est très jouissif, là-dessus aussi… moi aussi, je reçois des fessées… à ma demande… de mon avocat… d’autres hommes aussi… il m’arrive de payer des professionnels… pour être sûre d’être bien servie.

Sa main descendait, experte et douce, glissait sur le ventre d’Edwige, se nichait entre ses cuisses, dans le creux tendre, près de la chatte…

— Ici aussi… je me fais fouetter…

Le ton était moqueur. Un jeu, c’était un jeu, amusant et si agréable. Claire était agenouillée. Edwige, allongée près d’elle, se laissait faire. Elle obéissait aux sollicitations des doigts, écartait les cuisses pour que l’autre lui caresse l’entrejambe. Incapable de réfléchir, elle se laissait porter par les événements. Elle se montrait envers cette femme, aussi docile qu’elle l’était avec Charles. S’être laissé masturber par sa complice de pensionnat avait fait sauter les ultimes barrières de son éducation. Ce n’était plus l’alcool qui la faisait agir, mais un irrépressible désir de jouir.

Elle eut un gémissement lascif quand les doigts de Claire effleurèrent son sexe, titillèrent le capuchon de son clitoris.

— Ça t’excite, n’est-ce pas, ma chérie… répéta Claire.

— Oui… C’est bon…

Edwige souleva ses fesses pour lui présenter son sexe entrouvert d’où perlait une mouille abondante. Mais Claire lui posa une main ferme sur la cuisse pour l’obliger à se tourner vers elle.

— Il faut penser un peu aux autres.

Elle s’allongea contre elle, tête-bêche, écartant largement les jambes. « Elle fait comme Charles, songea Edwige. Sauf que ce n’est pas une verge que j’ai devant ma bouche, mais une chatte épilée… et ses petites lèvres s’ouvrent pour moi ! »

Claire plongea alors la tête vers son ventre plat, huma l’odeur de sa touffe, taquina du bout de son nez le clitoris gonflé qui se dégageait à demi de son capuchon. Elle renifla longuement ses parfums de femme, puis d’une langue experte, agaça les lèvres entrebâillées.

Edwige se devait de lui rendre la pareille. Un peu hésitante, elle posa ses mains sur les cuisses fermes. Claire, pressée, glissa les fesses vers elle, lui donna son pubis.

Elles restèrent quelques instants immobiles, lèvres contre lèvres, puis Edwige se laissa guider par les caresses de Claire ; elle les imitait, jouait de la langue, un peu maladroite dans ses attouchements. Les soupirs, les gémissements de Claire n’étaient pas des protestations : elle en redemandait. Et même, à un de ses sursauts qui fit craindre à Edwige de lui avoir fait mal, et la fit s’arrêter, Claire réagit en lui plaquant la tête entre ses jambes, pour lui signifier de continuer.

Edwige dévora le sexe semblable au sien. Elle aspirait le clitoris qui gonflait entre ses dents, suçait la vulve tiède. Les sécrétions mêlées à sa salive dégoulinaient sur son menton. Elle aimait cette mouille odorante et épicée, moins âcre au goût que le sperme.

Quand Claire la pénétra, à coups répétés, utilisant ses doigts comme si c’était une verge, Edwige cessa de la lécher, mordilla son bouton, introduisit son index dans la chatte trempée. Surprise de la trouver aussi ouverte, elle l’explora méticuleusement. Claire accéléra les mouvements de ses doigts. Edwige régla ses gestes sur les siens, comme si en branlant l’autre, c’était dans son propre sexe que ses doigts agissaient.

Elle avait du mal à respirer. Son cœur cognait fort. Ses abdominaux avaient durci, contractés à l’extrême, et elle arquait ses reins. Le ventre de Claire tressautait, secoué de convulsions. Elle continua à la pilonner, alors que ses propres spasmes, tant attendus, éclataient. Loin de les soulager, l’orgasme les affolait toutes les deux, et elles se masturbaient avec fureur, s’enfonçant le plus loin possible dans les chairs moites.

Et puis tout d’un coup, Edwige, repue, sentit sa main devenir inerte. Elle la laissa enfoncée, comme paralysée, au plus profond du sexe qu’elle avait fouillé, fait jouir. Claire retomba, pantelante, sur le corps d’Edwige. Ses lèvres s’immobilisèrent sur le sexe qu’elle serrait dans sa bouche. Toutes deux se relâchèrent, reprenant peu à peu leur souffle. Elles n’échangèrent plus une seule parole. Le sommeil les surprit, figeant leurs corps entrelacés.

CHAPITRE VIII

LA JALOUSIE DE CHARLES

Au réveil, elles étaient toujours allongées tête-bêche. Edwige sentit l’odeur chaude et sensuelle du sexe de Claire. Elle dormait encore à demi, et elle s’en délecta, avant de sursauter, réalisant qu’elle venait de faire l’amour avec une femme. Si la vulve entrouverte, humide lui donnait envie de nouvelles caresses, elle avait honte de s’être ainsi abandonnée comme si elle s’était laissé séduire.

Claire, elle, n’avait nullement l’impression d’avoir commis une faute. Elle ouvrit voluptueusement les jambes, comme pour appeler de nouvelles caresses, puis se redressa. Constatant la gêne de son amie, elle se tourna vers elle, frotta son corps nu contre le sien, en un câlin affectueux. Elle était très naturelle, pas embarrassée le moins du monde. Un homme, un amant n’aurait pas été plus attentionné. Elle lui parlait d’une voix douce, très tendre. C’était son amante. Edwige se répétait ce mot, extraordinaire pour elle. Elle venait de goûter de nouveau aux plaisirs lesbiens.

Claire embrassa le pli soucieux de son front, caressa ses épaules nues.

— Ne te fais pas de souci, ma chérie…

Claire lui signifiait que ce n’était qu’une bagatelle, une chose agréable qui ne portait pas à conséquence. Elle conduisit Edwige à la salle de bains, l’aida à se peigner en démêlant ses longs cheveux, joua à la maquiller, essayant des fards à paupières et des rouges à lèvres. Edwige fixait la glace : elles étaient toutes deux nues, la blonde et la brune. Claire, qui paraissait avoir totalement oublié ce qui s’était passé, se comportait en jeune femme coquette. Mais c’était pour la rassurer. Ces futilités cachaient mal ce que Claire éprouvait. Sous prétexte d’une retouche, elle se rapprocha d’Edwige et ses seins frôlèrent de leurs pointes ceux de son amie. Elle en profita pour remuer doucement le buste, titillant la poitrine de son amie.

Elle souriait, engageante. Troublée, Edwige ne se laissa pourtant pas tenter. Son mari devait l’attendre avec impatience.

— Je dois rentrer, balbutia-t-elle.

Déçue, Claire s’efforça de faire bonne figure.

— Il faut qu’on se revoie vite ! Pas question d’attendre des années !

Elles convinrent d’un nouveau rendez-vous, à Clermont cette fois, pour une partie de shopping. C’est Claire qui avait proposé de se revoir en terrain neutre, comme pour lui montrer que ce n’était pas seulement son corps qu’elle désirait. Edwige en fut à la fois rassurée et désappointée. Sans oser l’admettre, elle avait envie de recommencer. Il lui avait fallu du temps pour parvenir à une complicité érotique avec son mari. Elle jouissait, appréciait les caresses, les positions, mais elle s’était refusée longtemps à en parler avec lui, et quand il lui rappelait leurs jeux, elle rougissait et éludait ses questions.

La même chose se produisait avec Claire. Elle qui n’avait pas connu d’autres hommes depuis qu’elle était mariée, avait le sentiment d’avoir trompé Charles. Elle avait bien entendu dire que cela ne comptait pas avec une autre femme, mais Claire l’avait pénétrée comme un homme, elle la possédait avec la violence, la fougue d’un amant. Et elle-même avait joui, comme cela ne lui arrivait que rarement avec Charles.

En conduisant, sur la route du retour, elle s’interrogeait. Qu’allait-elle dire à son mari ? Allait-il deviner ce qui s’était passé ? Comment réagirait-elle sous ses caresses ou sous ses coups ?

Elle n’avait toujours pas trouvé de réponse quand elle franchit le portail, grand ouvert. Charles l’attendait dans le jardin. Il posa sa chope de bière, vint lui ouvrir la portière, et la pressa aussitôt de questions. Soulagée de voir qu’il n’avait aucun soupçon, elle en fut aussi un rien vexée. Elle l’avait trompé et il ne s’en rendait pas compte ! Il ne lui posait que des questions professionnelles ! Quel mufle !

Une ride profonde barrait son front. Il réfléchissait, tirait des plans.

— Quand la revois-tu ?

— Après-demain. On va faire les magasins.

S’il savait ce qui s’était passé…

— Tu m’as bien dit qu’elle a des photocopies de transferts de fonds ? Il faut que je tire tout ça au clair avec Jojo.

Il repartait vers la maison pour téléphoner, quand il se ravisa, revint vers elle, l’embrassa, un peu contraint, pour se faire pardonner sa précipitation.

— Tu as bien travaillé, ma chérie… ça n’a pas été trop ennuyeux ?

Elle répliqua d’une voix boudeuse :

— Tu sais, ce n’est pas facile de renouer sur commande des liens avec quelqu’un.

Charles s’excusa encore, lui assura qu’elle lui avait été d’un grand secours.

— Je vais devoir encore faire appel à toi…

Ses doigts couraient autour du cou d’Edwige, dessinant ce collier de prix qu’elle lui avait montré, un samedi après-midi à Clermont, rue des Gras. Il avait eu, alors, une moue désapprobatrice. Il lui sourit, et elle comprit qu’il allait le lui offrir.

Il partit, s’enferma dans son bureau, resta un long moment au téléphone. Elle eut le temps de vaquer à des occupations domestiques. La bonne mettait la table dans le jardin, pour qu’ils profitent de la relative fraîcheur du soir. Les ombres des montagnes recouvraient le village, et leur maison, mais la plaine, en contrebas, était encore écrasée de soleil. Edwige but un grand verre d’eau, lentement, pour se réhydrater, tout en pensant au champagne rosé. Elle s’était laissé griser. Quelle importance ?

Justement, son mari revenait, une bouteille et deux coupes à la main. Ce n’était qu’un simple de Castellane. Désappointée de voir qu’il faisait moins bien que Claire, elle lui sourit quand même, feignant de s’étonner :

— Que veux-tu fêter ?

— Mais ton succès, ma chérie ! A notre collaboration !

Il dénouait le muselet quand son portable sonna. C’était Jojo. Charles se montra d’une patience remarquable. Manifestement, ce rustre de Chavigne voulait encore marchander. Edwige aurait voulu que son mari abrège… Celui-ci jetait des regards désespérés à sa femme en faisant de grands gestes, pour lui faire comprendre qu’il devait ménager un tel client.

Coinçant le téléphone entre son oreille et son épaule, il fit sauter le bouchon, emplit les verres, lui en tendit un. Ils les entrechoquèrent, sans qu’il abandonne son portable. Edwige but de mauvaise grâce. Le cristal non plus n’était pas aussi transparent, aussi lumineux que les flûtes de Claire !

Elle lui en voulait, le trouvait égoïste, médiocre. Jamais encore elle n’avait eu de tels sentiments pour lui. Il allait boire avec elle, et puis ensuite, il voudrait lui faire l’amour. Claire, elle, au moins, même si son but était intéressé, feignait de s’occuper d’elle, se mettait en frais. Son mari ne pensait qu’à son job, qu’à son intérêt ou son plaisir. « Il ne pense qu’à mon cul ! » songea-t-elle.

Charles but à son tour, emplit à nouveau les verres, et vint s’asseoir aux côtés de sa femme. Sans cesser de téléphoner, il caressa sa cuisse, remonta sous la mini, pressa sur son sexe à travers la petite culotte. Il ne prenait guère de précautions bien que la bonne soit encore dans la maison. Il se contentait de tourner le dos à la porte pour dissimuler ce qu’il faisait derrière ses larges épaules.

Edwige protesta vaguement, lui demanda d’attendre qu’elle soit partie. Pour toute réponse, il lui passa deux doigts dans le slip et se mit à la masturber. Cette hâte la choqua. Elle qui, d’habitude, trouvait excitant qu’il tienne une discussion d’affaires tout en la préparant à l’amour, ressentit cela comme une goujaterie.

La Portugaise, en partant, par discrétion, les salua de loin. Elle savait pertinemment ce qui se passait, son visage sévère exprimait une nette réprobation, mais elle tenait à conserver sa place.

— A demain. Bonsoir, Maria, répondit Edwige.

Elle se forçait à prendre un ton neutre, mais comme il la pénétra juste au moment où elle prononçait la dernière syllabe, le son se prolongea, elle déglutit tandis qu’il plongeait les doigts au fond de son vagin. Maria fit comme si elle n’avait rien remarqué, mais Edwige l’aperçut qui les regardait en coin, juste avant de refermer le portail et de démarrer. Rien ne lui serait épargné. Cette courte scène suffit à lui couper tout désir.

Charles lui ôta son string. Docile, Edwige se débarrassa de sa minijupe et de son débardeur, s’étendit sur le transat, les jambes ouvertes. Il avala son champagne, et coinça le téléphone contre son oreille pour avoir les mains libres, et à genoux, lui fouilla le vagin, lui enfonça son doigt dans l’anus.

Edwige s’abandonna, comptant sur son bon tempérament. Elle ferma les yeux pour se concentrer, dans l’attente de l’orgasme. Pour la première fois, elle jugeait assez sévèrement son mari, faisait des comparaisons. Il était brutal, maladroit ; il n’avait pas, en tout cas, la douceur experte et vicieuse de Claire. Il termina enfin sa conversation, et sans raffinement, sans ces caresses perverses et douces qu’elle appréciait par-dessus tout, il rythma ses assauts de propos grossiers.

— Un coup dans le cul. Un coup dans le con. Mais c’est que tu aimes tout, grosse salope !

Ses doigts claquaient. Il alternait les pénétrations, enduisant l’anus des sécrétions vaginales, pour mieux s’y enfiler. Il s’autorisait de nouveaux commentaires, de nouvelles insultes :

— Putain ! Mais qu’est-ce que tu mouilles !

Il voulait la faire jouir, avant de la sauter. Elle pouvait avoir de multiples orgasmes, mais ce soir, elle réagissait mal.

— On baise ? dit-elle, en se levant puis se plaçant en levrette, le buste appuyé au fauteuil.

Il aimait la prendre dans cette position. Il commença par jouer de son gland sur l’anus entrouvert, le forçant par à-coups avant de s’y enfiler. Edwige remua des fesses, pour l’empêcher d’aller plus avant. Elle saisit sa verge :

— Pas par là.

Mais il voulut lui montrer qu’il était le maître et, malgré sa résistance, il enfonça sa queue de la moitié de sa longueur.

— Branle-toi ! ordonna-t-il d’un ton sec.

Vaincue, elle retira sa main et serra son clitoris. Satisfait de la voir soumise, il ne la força pas davantage, mais titilla son orifice vaginal. C’était ce qu’elle voulait. Magnanime à présent qu’elle lui avait cédé, il abandonna son cul et lui introduisit dans le vagin sa queue dure comme un gourdin.

— Tu l’aimes ma trique !

Ce n’était pas une question, mais une constatation. Il s’arc-bouta, la prit par les hanches, et s’enfonça en elle à coups de boutoir. Edwige se caressait en pensant aux doux attouchements de Claire, aux doigts habiles qui la conduisaient au plaisir.

Elle soupira, gémit, feignit l’orgasme, alors que les mouvements de son mari devenaient hachés, spasmodiques. Il éjacula, et elle fut récompensée d’un médiocre et bref plaisir dont elle exagéra les manifestations. Quand il eut repris son souffle, il fit encore aller et venir sa bite dans le sexe englué de sperme. Il se retira enfin.

Elle regarda son mari ; il avait, en l’observant, un air interrogateur.

— Mais qu’est-ce qui t’arrive ?

Il ne s’était même pas déshabillé. Trop pressé, il avait baissé son slip et son pantalon, entrouvert sa chemise, et sa grosse verge, luisante de mouille et de sperme, se dressait au-dessus de ses couilles noires et plissées. Il lui parut ridicule, pas du tout séduisant. Elle eut envie de pleurer, mais surmonta sa détresse. Elle avait besoin de douceur, de tendresse. Elle voulait sentir contre elle une présence complice, et non ce brutal désir du mâle.

Charles eut un soupçon. A l’attitude étrange d’Edwige, il ne pouvait y avoir qu’une seule explication :

— Tu es allée avec un autre homme !

C’était risible ! Quel imbécile ! Il ne comprenait rien.

— Non ! cria-t-elle, furieuse. Non, j’ai fait l’amour avec Claire ! Elle est gentille, elle ! Elle me comprend !

Elle faillit ajouter « elle m’a fait jouir », mais se retint à temps. La stupéfaction se peignit sur le visage de son époux. Il était abasourdi.

— Tu es allée avec cette… gouine… cette…

Il ne continua pas sa phrase, incapable de lui demander si elle avait eu du plaisir. Etonnée de ce silence, Edwige se taisait, elle aussi, la tête tournée vers lui, toujours en levrette. Elle s’inquiéta de sa réaction. Il était horriblement vexé, pire peut-être que si elle l’avait trompé avec un homme. Pourtant, ne lui avait-il pas avoué son fantasme de faire l’amour avec deux femmes ? Edwige comprit qu’il fallait que ce soit lui qui décide. Pas elle. Il la voulait soumise, à sa botte. Maintenant, il pensait qu’elle n’était plus capable de jouir avec lui, qu’elle le rejetait.

— Tu t’es fait draguer par cette salope !

Charles avait changé d’expression. Sa colère montait. Edwige eut peur de la violence de sa réaction. Elle lui présentait toujours les fesses, et, quand elle voulut se relever, il appuya une main sur ses reins. Il y eut le froissement d’une ceinture qu’il dégageait du pantalon. Elle siffla, en fendant l’air avant de claquer sur les fesses offertes.

Edwige perçut le bruit sec, avant de ressentir la brûlure. Atroce, c’était atroce. Jamais, il ne lui avait fait aussi mal. Elle cria, son pauvre derrière coupé sur toute sa largeur. Elle n’avait pas encore refermé la bouche qu’il la frappait à nouveau, de toutes ses forces, en poussant un grognement. Elle réussit à se mettre debout, tenta de fuir, mais il l’attrapa par la taille, la courba sur sa jambe qu’il faisait reposer sur le transat. Elle se débattit. Il était beaucoup plus fort qu’elle. Elle tenta en vain de desserrer l’étau de son bras. Et quand il cogna, qu’une nouvelle cinglée lui fendit les fesses, elle ne put que sursauter, et ses mains retombèrent sans force. La douleur était cuisante. Elle se contenta de hurler. Elle hurlait à chaque cinglée, sans se soucier d’être entendue dans le village. Par un réflexe désespéré, elle gigotait dans tous les sens pour essayer d’échapper à ce supplice. Incapable de compter les coups, elle oubliait tout ce qui n’était pas cette intolérable souffrance.

Il frappait, il frappait toujours. Il lui fut impossible de rester tendue comme elle l’était ; elle laissa pendre sa poitrine, s’affalant presque, tressaillant à chaque nouveau coup. Elle n’avait plus la force de brailler, et le souffle court, elle geignait chaque fois que le cuir s’imprimait dans son derrière meurtri, le cisaillait.

Comme si l’inertie de sa femme le satisfaisait, Charles s’arrêta, contempla les fesses zébrées, les stries profondes qui viraient au rouge-violet, bordées de bourrelets avec le sang prêt à perler. L’anus et le sexe étaient complètement dégagés. Edwige n’opposait aucune résistance, et l’orifice vaginal dilaté, offert, luisait, d’un rouge presque aussi vif que celui des marques de la fessée.

Il frappa encore, sur le haut des cuisses, enroula sa ceinture autour de chaque jambe, tapa près de la vulve. De nouveau, elle cria, d’un ton désespéré. Cela ne finirait donc jamais !

— Arrête, supplia-t-elle. Arrête !

Elle ne protestait plus. Elle l’implorait, s’en remettait à lui. Il l’avait brisée, et elle ne cherchait plus à s’opposer à son seigneur et maître. Il laissa lentement retomber son bras, fit glisser le cuir rugueux sur les chairs meurtries, le long des cuisses frissonnantes de sa femme. Il lâcha la ceinture, et sans desserrer son étreinte, pressa sur son anus, la pénétra. A deux doigts il élargit son sphincter sans qu’elle lui résiste, la fouillant, à coups répétés. Edwige eut un soupir résigné, et il insista, pour lui montrer qu’il faisait d’elle ce qu’il voulait. Elle accepta tout, entrouvrant les jambes.

Satisfait de sa docilité, il passa à son sexe, la bourra de ses doigts, sans douceur, en coups rapides. Elle tressaillit encore. Il lui faisait mal. Elle mordit ses lèvres, se contraignit à ne pas tressauter, le laissant taper au fond de son vagin, et puis, tout à coup, sans prévenir, cela devint jouissif. Il la forçait, mais ce n’était plus une punition. Elle se cambra, creusa les reins pour qu’il aille encore plus loin, encore plus fort. Elle se donnait. Elle s’offrait. Elle se soumettait, et maintenant ses soupirs n’étaient plus de souffrance.

Charles n’avait pas relevé son pantalon. Excité par la fessée, il bandait de nouveau, et son sexe dressé frottait contre la hanche de sa femme. Edwige aussi était terriblement excitée. Elle commençait à s’agiter, s’enfilant sur ses doigts, mais il refusa de lui donner l’orgasme bienfaisant. Il se retira brusquement, lui faisant pousser un soupir de frustration, presque une plainte.

— Tu en veux, salope !

Il la lâcha, la repoussa violemment. Elle tomba à genoux en se retenant au transat pour ne pas se faire mal. Tout se passa très vite. Il se mit derrière elle, pressa sur ses reins, pour qu’elle lui présente son cul strié. Charles posa alors son gland sur l’anus dilaté et la pénétra sans difficulté. Elle soupira encore, avec une visible satisfaction, cette fois.

Il y allait à grands coups de reins, la tirant vers lui. Il grognait, elle poussait de petits cris inarticulés, et ses fesses claquaient contre le ventre de son mari. Prenant appui sur le transat, la tête reposant sur ses bras repliés, elle s’empalait sur la trique qui la pilonnait, cognait au fond de son ventre. L’homme desserra son étreinte, pour la laisser faire, conscient qu’il lui manquait quelque chose.

— Branle-toi !

Elle n’attendait que cet ordre, et elle serra son clitoris, le fit rouler sous son doigt. Charles, se couchant sur son dos, la pénétra par le cul et par le con. En plein effort, il haletait, son souffle chaud frappait le cou moite de sa femme. Il grogna plus fort, ses mouvements devinrent spasmodiques. Les soupirs d’Edwige se muèrent en glapissements. Elle s’agita, redressa la tête, la secoua, et les yeux révulsés, la bouche ouverte, se laissa submerger par le plaisir.

Enfin ! Elle attendait ça depuis si longtemps !

Elle se branlait à se faire mal, pinçait son bouton entre deux doigts. Ses contractions tordaient son ventre. L’explosion n’en finissait pas, elle enchaînait les orgasmes. La tête de son mari se nicha contre son épaule. Il la serra de toutes ses forces, sans cesser de la masturber, jusqu’à ce qu’épuisée, elle se laisse aller sur le plastique dur du siège. Il accompagna son mouvement, pesa de tout son poids sur le corps inerte.

Ils étaient restés dans le jardin, pour profiter de la relative fraîcheur. Edwige était nue, et Charles avait seulement gardé sa chemise, largement ouverte sur sa poitrine velue.

Ils n’eurent pas de franche explication, même s’il exigea qu’elle lui raconte tout ce qu’elle avait fait avec Claire. Edwige n’arrivait pas à savoir si cela l’excitait ou s’il la questionnait pour aviver sa jalousie, pour se faire souffrir. Elle découvrait un aspect ignoré de son mari. Ses penchants étaient encore plus troubles qu’elle ne les avait imaginés. Quant à elle, que de révélations depuis quelques jours ! Non seulement, il y avait eu le bouleversement des jeux sadomasochistes, mais en plus, une relation avec une femme. C’étaient les circonstances qui l’y avaient amenée ; elle n’était pas une gouine – elle détestait ce mot.

Mû par un désir inconscient de punir sa femme, Charles finissait seul la bouteille de champagne. Edwige, la bouche desséchée, n’osait cependant lui en demander. Elle craignait, sous l’effet de l’alcool, d’en dire trop, d’irriter son mari, de s’exposer à une nouvelle punition.

Mais il exigeait des détails. Il voulait savoir ce que les deux femmes entre elles avaient fait, si elles s’étaient léchées, caressées, comment elles s’étaient mutuellement pénétrées. Elle dut lui décrire ce qu’elle ressentait, et quand elle lui dit comment Claire jouait sur son clitoris, elle vit qu’il bandait.

— Viens ici, commanda-t-il.

Edwige obéit. Il posa deux doigts sur sa fente, prit son bouton, le fit tourner. Tout en la branlant, il s’excitait lui-même en exigeant d’elle de nouvelles précisions.

— Raconte ! Ça te plaisait ? Dis-le !

Sa queue luisante de mouille était redevenue une belle trique, elle lui touchait le ventre tant elle était dressée. Pourtant il ne la lui enfila pas tout de suite. Il la fouilla avec ses doigts, insistant sur la petite zone sensible, en arrière du pubis, que tous deux nommaient le point G.

— Tu l’as sucée, constata-t-il froidement.

Il tapait sur le col de l’utérus. Le ventre d’Edwige se contracta. Les pointes de ses seins étaient dures. Elle suivit le regard de son mari : il fixait son gland violacé, dégagé du prépuce. Comme elle ne réagissait pas :

— C’est tout l’effet que ça te fait ?

Il étira ostensiblement la peau, pour le lui exhiber. Se mettant à genoux, Edwige parcourut toute la verge de la pointe de la langue, puis l’absorba.

Elle la fit coulisser dans sa bouche, la serra entre ses lèvres, l’agaça de ses dents. Elle s’appliquait, pour lui faire plaisir, et elle s’excitait en la sentant cogner au fond de sa gorge. Elle caressa les couilles moites. La tige gonfla encore, et pour ne pas étouffer, elle se recula, ne suça plus que l’extrémité. Pour l’encourager, l’homme caressa ses cheveux.

Edwige accéléra l’allure ; Charles eut un soupir de plaisir presque enfantin. Il mit la main sur son cou.

— On change.

Il jeta une grande serviette sur le sol, s’allongea, la tête surélevée par un coussin. Edwige s’agenouilla, les cuisses au-dessus du visage de son mari. Elle approcha sa chatte du sexe dressé. Charles plia l’oreiller pour plaquer plus facilement sa bouche sur les lèvres de sa femme, et la tenant par les cuisses, la lécha avec une avidité bestiale.

Edwige prit appui sur ses coudes, guetta les signes annonciateurs de l’orgasme. Après la terrible fessée, cette façon de faire l’amour lui parut douce ; le 69 qu’ils formaient marquait une réconciliation. Elle ne pensait plus à Claire, mais s’abandonnait à la langue tiède qui la pénétrait. Attentive aux spasmes qui montaient dans son ventre, sans cesser de sucer son homme, elle fut submergée par l’orgasme.

Il n’arrêta que lorsqu’elle s’affala, les cuisses parcourues de tremblements, la tête pressée sur l’abdomen de son mari. A peine eut-elle repris son souffle, Charles se dégagea, et, la plaçant encore une fois en levrette, il la baisa, la pilonna frénétiquement, comme s’il avait voulu lui faire mal.

Il n’était plus capable d’une nouvelle éjaculation, mais il tenait à la posséder. Il accéléra encore sa cadence. Elle avait un peu mal car son sexe était irrité, mais elle le laissa faire. Il la dominait, et sa soumission le satisfaisait.

Il dégagea sa queue, lui tapota les fesses. Edwige se laissa aller sur la serviette, épuisée, exhibant ses fesses striées, et son sexe entrebâillé.

Il eut la délicatesse d’aller chercher une crème calmante, en passa sur les marques de la ceinture. Edwige lui en sut gré. Il l’avait punie pour sa faute, mais maintenant, il lui pardonnait. L’effet bienfaisant du baume, joint aux caresses, lui donna de nouvelles envies. Edwige tressaillit quand il toucha sa fente.

— Tu t’enverrais encore en l’air ? dit-il, étonné.

En voulant la dresser, Charles lui découvrait des talents insoupçonnés. Elle avait bien caché son jeu, cette perverse !

Par ses attouchements il la fit jouir encore. Epuisée par cette journée, elle se coucha de bonne heure. Son mari se retira dans son bureau pour se concentrer sur l’affaire Chavigne.

Le lendemain matin, il lui exposa son plan. Il fallait absolument que Claire le reçoive, de préférence hors la présence de son conseil. Il lui soumettrait un compromis, ils en discuteraient ensemble, et finaliseraient ensuite la transaction devant notaire. En chargeant Edwige de jouer une fois de plus les entremetteuses, Charles prenait le risque que de nouveau, avec Claire… A moins que, par un jeu vicieux, il l’envoie à dessein dans la gueule du loup.

CHAPITRE IX

PETITS JEUX AVEC CLAIRE

— Ton mari veut donc me rencontrer.

Claire ne tergiversait pas. Son amie venait d’évoquer un possible compromis ; elle saisissait la balle au bond. C’était ce qu’elle voulait ; elle alluma une cigarette, savourant sa réussite. Elle s’était fixé des objectifs chiffrés, et se jugeait suffisamment aguerrie pour les obtenir de Charles. L’avocat aurait une large marge de manœuvre : Jojo ne pouvait se permettre de prendre des risques. Un contrôle financier serait catastrophique pour son entreprise. Claire avait des notions suffisamment précises de sa trésorerie pour savoir jusqu’où elle pouvait aller dans ses exigences. Ensuite, elle laisserait les avocats finaliser le compromis, pour qu’il soit juridiquement inattaquable. Une vraie femme d’affaires.

— Vous pouvez venir vous baigner chez moi, un après-midi… Ou alors, on se voit chez toi… suggéra Claire d’une voix suave.

Elle laissait le choix du terrain à son adversaire. Contrairement à son frère, elle n’était pas pressée. Le temps jouait pour elle. Alors qu’il était important pour Jojo de régler rapidement cette affaire, d’avoir les mains libres pour travailler, obtenir des prêts, des facilités bancaires…

Claire savait pertinemment pourquoi Charles acceptait de lui envoyer sa femme ; elle jouissait de l’embarras d’Edwige. Celle-ci n’avait abordé la question que lorsqu’elles furent confortablement installées dans une brasserie climatisée, pour boire un soda, après avoir fait une fois encore les magasins dans un Clermont étouffant. Le cadre était agréable, avec une musique douce, une jolie vue sur la place de Jaude presque déserte en cette journée de vacances, et au loin le Puy de Dôme qui se découpait, massif, sur le ciel d’un bleu immuable.

Claire jouait avec le collier qu’elle venait d’acheter.

— Il est joli, n’est-ce pas ?

Tout en faisant glisser les perles entre ses doigts, elle remarqua d’un ton détaché qu’elles n’avaient aucun motif de prolonger leur sortie en ville.

— La température est infernale. Si nous allions nous baigner ?

— Je n’ai pas mon maillot, protesta Edwige, qui s’en voulut sur-le-champ de sa remarque.

— Comme si tu en avais besoin chez moi !

Edwige avait toujours l’impression d’être une oie blanche face à cette délurée de Claire ; elle voulut crâner.

— Dans ces conditions…

Edwige avait envie de faire l’amour avec Claire, comme elle avait envie de le faire avec son mari. Elle la désirait, et, tout l’après-midi, n’avait cessé de penser à son corps, aux caresses exquises qu’elle était capable de lui prodiguer. Dans une boutique, en la voyant en sous-vêtements sexy, pour essayer une robe, elle avait eu envie de lui ôter le string, d’être nue contre elle, de lécher son sexe…

Brusquement, il lui vint à l’esprit que les récentes marques de ceinture étaient visibles. Le rouge lui monta aux joues. Rien, aucun maillot, ne les dissimulerait. Elle avait été battue parce qu’elle avait joui avec Claire. Elle tenta encore une fois de plastronner, bien que sa voix trahisse une émotion difficilement contenue :

— Tu vas voir ce que Charles m’a fait…

— Ne me dis pas qu’il a été jaloux, qu’il t’a punie !

Claire se pourléchait à la pensée que son amie avait été fouettée. Edwige en fut décontenancée, incapable de s’affirmer face à son sourire complice. Pour une fille d’expérience comme Claire, les réactions d’un mari jaloux étaient prévisibles, surtout compte tenu des confidences qu’elle lui avait faites.

Edwige avait conscience d’aimer les punitions. Partager son secret avec une autre femme l’émoustillait ; elle avait envie de lui montrer ses cicatrices. Une douce chaleur gagnait son sexe, comme lorsque son mari lorgnait dans son décolleté, lui demandait de se déshabiller devant lui.

C’était un prélude à des jeux. Toutes deux le savaient ; aussi, elles ne voulurent pas perdre de temps.

Elles se suivirent en voiture. Edwige savait qu’elle allait encore jouir avec Claire. Charles serait jaloux, il la punirait sans doute, mais cela lui était égal, et même l’excitait. Elle glissa sa main entre ses cuisses, toucha son sexe à travers la culotte. Ses seins tendaient son tee-shirt. Au feu vert, elle démarra en faisant craquer son levier de vitesse tant elle était énervée. Trop absorbée dans ses fantasmes pour faire attention au chemin, elle aperçut, à un moment, la voiture de Claire, stationnée au bord de l’avenue. Elles roulèrent lentement jusqu’à la maison. Edwige se gara à l’intérieur aux côtés de son amie. Le portail n’était pas encore refermé que Claire la prenait par la taille, glissait la main à la cambrure des reins, lui touchait les fesses. Sans cesser ses caresses, elle la guida vers l’entrée, souleva la courte jupe, incapable d’attendre. Edwige, le souffle oppressé, ne se rebellait pas. Elle attendait que les doigts aillent sur son sexe. Son amie la poussa dans le hall.

— Montre !

Avec un sourire, Edwige se pencha pour lui exposer son cul ; les stries s’imprimaient profondément sur la peau tendre. Le string soulignait ses rondeurs. La dentelle, fine, délicate, était si étroite, qu’elle passait juste entre les deux globes profondément meurtris. Le dessous frivole soulignait la sauvagerie du châtiment. Dans le grand miroir mural, l’épouse de l’avocat vit Claire, souriant à cette vision, se mettre à genoux. Le souffle tiède de son amie sur ses fesses blessées lui donnait la chair de poule. Claire, lui baissant le string, huma longuement les parfums de femme qui s’exhalaient de l’entrecuisse.

— Il n’y est pas allé de main morte. Il tient à toi.

Elle pressa les hanches d’Edwige.

— Penche-toi plus que ça.

Edwige obéit. La culotte à mi-cuisses, les jambes écartées, elle découvrit sa fente aux lèvres gonflées. Elle avait envie de remuer les fesses, dans l’attente de la pénétration d’une bite ou d’un doigt.

Claire passa la pointe de la langue sur une zébrure. Elle avait bien choisi l’endroit : la marque coupait les fesses, passait juste au-dessus du sexe. Avec une savante lenteur, la femme effleurait les petites lèvres, titillait le bouton. Elle le léchait, l’enveloppait, le relâchait. Elle jouait de ses doigts pour le décalotter, et du bout de la langue, titillait la petite boule sensible.

Edwige gémissait, se cabrait. Avec ses mains elle s’écarta pour mieux s’offrir aux caresses. Claire insista sur le vagin dilaté, le pénétra, d’abord avec la langue, puis avec son doigt qu’elle plongea tout au fond. Edwige mouillait. Courbée, les cuisses très ouvertes, elle avait pris la position de celle qui va recevoir une fessée.

Claire s’immobilisa. Brusquement inquiète, Edwige tourna la tête vers elle. Leurs regards se croisèrent. Celui de Claire avait une lueur mauvaise.

— Reste comme ça.

C’était un ordre. Il était donné d’une voix autoritaire ; pas question de s’y opposer. Avec Charles, Edwige avait pris l’habitude d’obéir sans résistance. C’était lui qui décidait de tout : des positions, du moment de baiser… Il se montrait exigeant. Elle osait rarement lui avouer ses désirs secrets, se laissait explorer… Elle se prêtait à ses caprices, et, se masturbant devant lui, guettait les ondes de plaisir qui traversaient son ventre.

Voilà qu’elle agissait de même avec Claire. L’amie, l’amante, remplaçait le mari. Edwige attendait, dans la même position, le bon vouloir de l’autre.

Claire lui tapota les fesses.

— Allons, avance.

Elle la guida vers un petit bureau contigu au salon. Edwige, qui progressait maladroitement, en canard, à demi courbée, avait l’air ridicule. Elle en avait conscience. Dans le bureau, elle reprit sa posture. Les mains aux genoux, elle exhibait ses fesses striées. Sa chatte était moite, sa peau frémissait dans l’attente de caresses.

Claire, cependant, était en train d’orienter une webcam, de mettre en marche son ordinateur. Impatiente, frustrée, Edwige vit son image apparaître sur l’écran. Son cul rebondi était marqué de zébrures violacées, profondes ; les grandes lèvres gonflées, humides, rendaient le tout encore plus obscène.

Cela lui fit un choc. Jamais, elle ne s’était vue ainsi. Même quand son mari la filmait, la photographiait dans des poses indécentes, jamais elle n’avait assisté en direct à son effeuillage. Sans en être vraiment consciente, elle se cambra davantage, offrant son anus et son sexe à l’objectif. Se voir ainsi filmée la faisait mouiller ; un abondant écoulement gluant lubrifiait son sexe échauffé. Elle y porta la main ; ses doigts effleurèrent son bouton, prêts à caresser…

— Oui… Continue comme ça…

Claire rapprocha la webcam, avant d’opérer les réglages, de faire un gros plan avec le joystick. Edwige se masturbait fébrilement, pressait à deux doigts son clitoris gonflé ; ses nymphes luisantes s’écartaient à chaque mouvement. Edwige soupirait après les caresses de son amie.

Claire la fixait, une lueur vicieuse dans le regard. Le téléphone à l’oreille, elle parlait anglais.

— Tu devrais te connecter… Il y a quelque chose d’intéressant…

Elle ouvrit une fenêtre sur son écran, pour vérifier que la connexion était bonne, dirigea la webcam vers le sexe entrouvert où jouaient les doigts nerveux. Edwige sentit que l’autre lui écartait les fesses. Elle vit son anus sur l’écran, les plis étirés, et le sphincter entrouvert. C’était ce que voyait Charles quand il lui écourtait sa pilosité. Claire saisit un poil frisé oublié et le tira d’un coup sec. Edwige poussa un petit cri de surprise, plus que de douleur.

— Il faudra me raser tout ça…

— Mais… protesta-t-elle faiblement, je l’ai déjà fait !

— Et celui-là alors… Et encore celui-là !

A chacune de ses interjections, Claire arrachait un nouveau poil, en guise de punition. Edwige accepta cette épilation, comme elle acceptait les coups, avec une excitation bizarre. En voyant les ongles rouges prendre un poil doré et frisé, puis l’arracher, avant même de ressentir la petite souffrance, elle dégoulinait. Elle avait envie, à présent, que la séance se prolonge, mais Claire eut beau chercher, elle n’en trouva plus.

— Qu’est-ce que tu mouilles !

Pas la moindre nuance de mépris, seulement un constat. Claire était satisfaite. Edwige, soudain, eut honte. Quelqu’un la regardait alors qu’on la tripotait, qu’on la branlait. C’était inadmissible et pourtant cette humiliation l’émoustillait. Elle rougit, ferma les yeux pour ne plus penser à rien. Il n’y avait plus que ces attouchements, qui se faisaient plus précis, plus poussés.

Elle ronronna de plaisir, apprécia la caresse qui lui apportait une sensation encore jamais éprouvée.

— Tu devrais regarder ma chérie…

La voix était douce, mielleuse, mais c’était un ordre, Edwige ne s’y méprit pas et elle obtempéra. Une grosse tige, d’un violet étrange, fluorescent, pressait sur son vagin, s’insinuait entre ses lèvres. Elle présentait un gros renflement à son extrémité, imitant une verge. C’était obscène ! Edwige, effrayée par la taille du godemiché, faillit protester, mais il se mit à vibrer, à dilater son orifice, avant de se poser sur son clitoris, d’y insister, sans à-coups, le comprimant juste ce qu’il fallait pour qu’elle le sente durcir. Une grosse perle translucide sortit de son sexe. Claire l’étala entre ses nymphes du bout de son index, et son ongle rouge, aigu comme une griffe, érafla délicieusement la vulve sensible.

La grosse tige était presque entièrement cachée par la main de Claire, Edwige n’en vit plus que la base avec un drôle d’anneau noir, strié verticalement. Les vibrations devinrent plus intenses. Elles se répercutaient dans tout son ventre, parcouru de frissons. Incapable de se contrôler, Edwige se trémoussait, creusait les reins, donnait des coups de cul. Elle s’empalait sur l’engin, afin qu’il l’emplisse, qu’elle le sente partout en elle. Elle geignait, poussait des sons inarticulés.

Edwige ne réalisa pas combien de temps tout ceci dura. Son plaisir refluait lentement, mais le gode remuait toujours. Elle haletait, à bout de souffle. Les mouvements qui agitaient ses fesses se calmèrent, et les vibrations diminuèrent. Claire réglait leur intensité. Edwige lui en fut reconnaissante, elle acceptait tout ce qu’elle lui faisait. Elle dépendait d’elle, perdant tout libre arbitre quand il s’agissait de son plaisir.

Claire, visiblement satisfaite de son élève, poursuivait sa conversation téléphonique. A un moment elle se mit à rire.

— A très bientôt, conclut-elle en reposant le téléphone.

Passant la main dans l’échancrure de son chemisier, elle fit sauter un bouton mal attaché, dévoilant la rondeur d’un sein. Elle ne s’en tint pas là, et se retrouva vite en soutien-gorge. Comme Edwige ne réagissait pas assez vite, elle laissa tomber sa jupe à ses pieds. Et lança :

— Qu’est-ce que j’ai chaud…

CHAPITRE X

RETOUR À LA MAISON

Dans la voiture, en revenant chez elle, Edwige réfléchissait. Comment Charles allait-il réagir ? Tout lui raconter, c’était s’exposer à une fessée. D’autre part, il n’était pas naïf au point de croire que les deux femmes s’étaient contentées de faire les magasins. Inutile de chercher à le berner, il devinerait sans peine ce qui s’était passé.

Pourtant, bien que très possessif, il avait voulu qu’elle rencontre de nouveau cette femme. Etait-ce uniquement parce que les affaires passaient avant les sentiments qu’il avait fait taire sa jalousie ? Non, Edwige ne le croyait pas. Pervers comme il était, il avait trouvé là un bon prétexte pour la punir.

Mieux valait donc ne pas mentir. Vicieux, énervé par l’attente, son mari serait impitoyable.

Elle craignait la fessée, les cinglées brûlantes du martinet… mais rien que d’y penser, elle était tout émoustillée. Elle avait joui avec Claire, mais ce n’était pas suffisant. Ce n’était qu’un amuse-bouche, pour la mettre en appétit. Maintenant, c’est d’un homme, de sa grosse queue qu’elle avait besoin. Il lui fallait sentir une bonne trique lui défoncer la chatte. Elle avait besoin de mains larges sur ses seins, d’un corps lourd sur elle. Ah ! Il l’avait bien dressée. Il savait jouer d’elle, la faire jouir.

Son sexe devenait humide, ses tétons durcissaient.

— Une fille… Un type… Moi… Tout me convient !

A cette découverte, elle éprouva une fierté naïve. Elle réalisait combien le plaisir comptait pour elle. Combien elle aimait faire l’amour.

Elle passa le portail aux battants largement ouverts.

Charles guettait son retour, assis dans un fauteuil, sous les arbres.

Son attitude inquiéta Edwige, lui rappela ses craintes. Il s’impatientait, regardait sa montre avec un énervement visible. Elle n’était pas descendue de voiture qu’il lançait, s’avançant vers elle d’un pas rapide :

— Tu ne t’es pas pressée !

Décontenancée, elle voulut présenter une excuse, mais il ne lui laissa pas le temps d’ouvrir la bouche.

— Vous avez encore baisé.

Edwige ne répondit pas. Quand elle se dégagea du volant, posa le pied par terre, Charles en profita pour lui mettre la main sous la jupe retroussée. Il fouilla sous la culotte. Edwige eut l’impression qu’il cherchait la preuve de son infidélité. Elle sentait plus sa colère que son désir.

— Qu’a-t-elle dit ?

Il touchait sa vulve à petits coups brusques, sans tendresse aucune. Edwige manqua gémir, car la culotte lui coinçait une petite lèvre. Il tendit encore plus le tissu qui entra dans les chairs encore sensibles. Edwige frissonna. Il fit une remarque méprisante :

— Ça ne t’a pas calmée !

Il était volontairement désagréable. Il n’avait plus rien de l’amant attentionné qu’elle avait connu. Il pinça très fort ses petites lèvres. Edwige eut mal, mais réussit à se taire. Elle se laissait toucher sans résister. Pour le satisfaire, elle glissa son cul au bord du siège ; il en profita pour lui enfoncer un doigt, la fouiller brutalement.

— Putain ! Qu’est-ce que tu mouilles !

Le doigt se recroquevilla dans son vagin. Charles la tira vers lui. Elle descendit de voiture, incapable de parler. Il la fit tourner, se pencher sur le capot. Elle obéissait, inquiète, mais excitée par sa brusquerie, ses caresses sauvages. Lui écartant le string, il dégagea l’anus et le vagin, recommença à la masturber. Il prenait possession de son corps, de son sexe, pour s’assurer qu’elle était bien à lui… pour découvrir ce que l’autre femme lui avait fait.

— Alors ? Raconte !

Penchée, les jambes écartées, Edwige lui présentait son cul, dans l’attente de l’inévitable fessée. Elle se comportait comme une écolière en faute, acceptait tout comme si c’était justifié. Elle était incapable de se révolter, même si elle s’en voulait de son attitude. Charles insistait. Elle devait parler.

— Elle viendra ici, si tu veux…

— Elle accepte de venir chez nous ?

Il redoutait un piège. Comme toujours, il se méfiait.

— Il n’y a pas d’embrouille. Je suis sûre qu’elle veut traiter.

— Tu connais ses exigences ?

Le portail était grand ouvert. Charles lui palpait le sexe, on pouvait les voir de la route. Il dut s’en rendre compte, car il dit :

— Attends-moi là.

Il prenait une simple précaution, comme s’il craignait qu’on le voie châtier sa femme. Cette pensée fit naître une drôle d’image dans le cerveau d’Edwige : celle d’une femme nue, attachée par les poignets, à la maîtresse branche d’un chêne. Elle ne se souvenait plus si elle l’avait vue en rêve ou sur une gravure. Un châtiment digne du Moyen Age ou du marquis de Sade. Nue, sur la pointe des pieds, les bras levés, les seins aplatis, la femme attendait son supplice. Une lanière noire s’enroulait autour de sa taille, cinglait ses fesses, meurtrissait sa poitrine. Elle tentait de fuir, mais liée comme elle l’était, toutes ses tentatives s’avéraient vaines. Elle était livrée au fouet.

Charles ne l’avait encore jamais tourmentée ainsi, mais il lui avait longuement parlé, un soir, des pratiques scolaires anglo-saxonnes. Le « canning », punition traditionnelle particulièrement sévère, était visiblement un de ses fantasmes.

— Pour les tempéraments rebelles… Cela les calme vite… Quel dommage qu’on l’ait interdit !

Il lui avait montré des photos, enregistrées sur le web, et même une vidéo. Un pensionnat de jeunes filles, presque des femmes, les seins lourds, les fesses charnues. Sous l’impact, les chairs frémissaient, creusées par le choc…

Le bruit métallique du lourd portail qu’il fermait ramena Edwige à la réalité. Elle avait déjà vécu ces instants, et elle acceptait la suite inéluctable. Il se dépêchait, revenait vers elle en ouvrant sa braguette. Maintenant qu’il était rassuré sur l’aspect professionnel de la rencontre avec Claire, il pouvait s’occuper à loisir d’Edwige. Il dégagea sa grosse queue, passa derrière elle. Elle ne bougea pas, se contentant de le regarder faire par-dessus l’épaule. Il trébucha, arracha son jean, le jeta sur le sol. Il se débarrassa de la même façon de sa chemise, et une fois nu, colla son ventre contre les fesses de sa femme.

Il souleva le tee-shirt au-dessus des seins, les palpa rudement. Coopérative, elle se redressa pour l’enlever, mais il ne lui en laissa pas le temps. Elle devait uniquement faire ce qu’il voulait. Il lui appuya sa main sur la nuque, troussa la jupe sur la taille fine, fit tomber le string sur ses talons. Elle voulut lever un pied pour le faire glisser, mais, pressé, excité par le corps à demi dénudé, il lui écarta les jambes, la saisit par les hanches, l’immobilisa. Il s’enfonça d’un coup violent dans son sexe, en poussant un grognement. Il ne pensait qu’à lui, rudoyait sa partenaire. Elle dut prendre appui des deux mains sur le capot. Il ne la caressait pas, il la défonçait à grands coups. La trique dure, tel un godemiché, allait et venait dans le vagin dilaté.

Quelle brutalité ! Tout à l’heure, chez Claire quand elle s’était branlée en s’enfonçant le vibromasseur, elle accordait ses gestes à son désir, elle dosait son plaisir. Mais Charles la baisait comme s’il la violait, elle n’était pour lui qu’une putain dont on se sert.

Une putain. Edwige se répétait ce mot, alors que sa tête brinquebalait à chacun des assauts de son mari. Les mains agrippées à ses hanches, entraient dans sa chair. Il la sautait, sans se soucier d’elle. « Le laisser faire, songeait-elle. Essayer de participer afin de ne pas le mettre de mauvaise humeur. » Edwige espérait ainsi échapper au terrible châtiment qu’elle redoutait.

Elle tenta de remuer le bassin, mais il la serrait si fort qu’elle put à peine bouger. La bite frottait en elle. Edwige gémit. Ce n’était pas de douleur. Brusquement, comme si une digue se rompait, des contractions tordirent son ventre, ses bras faiblirent, ses jambes tremblèrent. Elle cria. Elle jouissait ; les spasmes se succédaient dans son ventre, la faisaient tressauter. Elle s’empalait sur la queue qui la pilonnait. Elle voulait que la trique la fourre encore plus fort. Baiser ! Jouir !

Cela devint tout à coup insupportable. Epuisée, incapable de tenir sur ses jambes, elle s’effondra sur la voiture. Il ne la lâcha pas ; au contraire, il pesa sur elle, lourd, couché sur le corps agité de soubresauts. Edwige étouffait. Elle n’en pouvait plus. C’était trop fort, trop violent. La queue grossit encore, des jets de sperme tapaient au fond de son sexe. Charles continuait à la baiser, dans l’humidité grasse de mouille et de sperme qui inondait son vagin. Incapable de parler, les yeux pleins de larmes, Edwige, le visage sur la tôle chaude, attendait qu’il s’arrête, la libère…

CHAPITRE XI

LA SUITE D’UNE RÉUNION DE TRAVAIL

La rencontre entre Claire et Charles, en présence d’Edwige, ne devait revêtir aucun caractère officiel. Elle fut fixée au dimanche après-midi, chez Claire, à l’occasion d’une partie de piscine.

Nul ne cherchait à finasser. Jojo avait compris qu’il devait traiter. Claire avait gagné, et prévu ce qu’elle allait demander. Charles savait que sa marge de manœuvre était réduite, et qu’il devrait en passer par les exigences de la jeune femme.

Charles dut appeler son client au téléphone. Jojo jura, tempêta, finit par accepter l’intégralité des conditions posées par sa sœur, afin de sauver l’essentiel.

En échange d’un confortable viatique, de la possession de sa belle demeure, d’une position d’actionnaire minoritaire, assortie d’un emploi fictif et bien rémunéré, Claire laissait son frère diriger à sa guise l’entreprise. Un beau succès.

Jojo demeurait le boss. Il pourrait continuer à gagner beaucoup d’argent, à condition d’en rétrocéder à sa sœur, gourmande, mais non déraisonnable. Elle le rançonnait avec intelligence.

L’accord fut vite conclu. Charles préféra ne pas trop tergiverser. Claire, avec les preuves accablantes dont elle disposait, aurait pu être redoutable, s’il l’avait braquée. Edwige ne participait pas à la conversation. Elle s’ennuyait. De plus, elle s’agaçait de constater que son mari était séduit par la personnalité de Claire… le courant passait bien entre ces deux-là.

— Tu dois t’ennuyer, ma chérie, avec tous ces chiffres… lança gaiement Claire à Edwige. Tu aurais dû aller te rafraîchir dans la piscine.

Elle jouait avec le collier qu’elle avait acheté à Clermont lors de leur précédente entrevue.

Edwige eut un doute. Elle se méfiait. Est-ce que Claire voulait l’écarter ? C’était une dévoreuse d’hommes, qui voulait peut-être draguer Charles pour obtenir de meilleures conditions.

Celui-ci saisit la perche tendue par Claire :

— Je pourrais rédiger un avant-projet sommaire. Cela prendrait environ une demi-heure. Nous noterions les points essentiels, et je finaliserais tout chez moi.

Edwige n’eut ni la force, ni l’envie de s’opposer. D’ailleurs, au nom de quel prétexte ? Elle se serait rendue ridicule inutilement.

En arrivant devant le bassin, elle réalisa qu’elle n’avait pas de maillot. Dans le pool-house, il y avait des draps de bain, mais pas de bikini. Elle jeta un regard vers le salon, prête à aller en emprunter un. A travers la baie, Claire lui fit un geste qui signifiait que ce n’était pas grave. Son mari lui souriait, pour l’encourager.

Après tout, ce n’était pas la première fois qu’elle se baignait nue dans la piscine de Claire ; cela lui rappelait des moments… Elle s’amollit, puis secoua la tête pour chasser les souvenirs qui affluaient.

Une envie sourde la gagnait entre les cuisses. Elle n’avait rien à craindre, on ne pouvait pas la voir des autres maisons. Elle ôta ses vêtements avec des gestes naturels, sous les regards intéressés du couple. Ils ne pensaient plus aux affaires !

Sa gêne lui revint, son désir aussi. Elle avait l’impression d’être tombée dans le panneau, mais il n’était plus question de reculer, de se baigner avec ses dessous. Dans l’eau, ils deviendraient d’ailleurs transparents. Pour éviter le ridicule, elle se fit provocante, esquissa un strip-tease. D’un mouvement de tête elle fit voler ses cheveux blonds qui retombèrent souplement sur ses épaules. Elle joua ensuite des bretelles du soutien-gorge, dévoilant ses seins, comme à regret, avant de laisser tomber la pièce de lingerie sur le sol, d’exhiber sa belle poitrine, ses tétons raides.

Feignant une soudaine timidité, elle se mit de dos, mais elle roula sa culotte d’une façon si suggestive, sous ses fesses charnues, qu’il était impossible de s’y méprendre. Elle la descendait, puis la remontait faisant disparaître la bride entre les deux globes ; en même temps, elle ondulait lascivement, comme sous des caresses. Pour finir, clou du spectacle, elle laissa glisser le slip sur ses chevilles, se pencha pour l’attraper, leur fit face…

Charles fit mine d’applaudir. Avait-il réellement apprécié ou était-ce pour faire illusion auprès de Claire ? Jaloux comme il l’était, il ne pouvait qu’avoir été assailli de mauvaises pensées. Edwige crut voir son amie lui parler, poser la main sur son bras, pour tempérer son irritation.

Pour ne pas provoquer davantage, Edwige plongea. Elle nagea sous l’eau presque toute la longueur de la piscine, avant d’émerger, les cheveux collés au visage. Elle replongea pour repartir en sens inverse. Tant pis, si son maquillage coulait. Elle nagea avec vigueur un crawl bien profilé, et ne sortit qu’au bout d’une dizaine d’allers et retours. En se baignant ainsi, sans les observer, elle leur laissait le champ libre. Elle n’accordait à son mari qu’une confiance limitée, et redoutait les jeux pervers de Claire. Pour se rassurer, elle jeta un œil vers la baie du salon ; ils s’étaient remis au travail.

Son mari lui lança un regard en coin, émoustillé de la voir toute nue dans une maison étrangère. Au même moment, Claire lui adressa la parole. Cherchait-elle à détourner son attention ? Avaient-ils un problème à résoudre ? Vexée du manque d’intérêt que son amie lui portait, Edwige alla au pool-house. Il y avait du coton démaquillant, du lait de toilette ; elle se refit une beauté, peigna ses cheveux collés en longues mèches.

Elle s’ennuyait toute seule, délaissée par son mari et son amie. Pourtant, elle aimait s’occuper d’elle-même, se pomponner. Elle sourit à l’image que lui renvoyait le miroir : l’ovale harmonieux de son visage, des traits fins, un cou de cygne, des épaules rondes. Pour se rassurer, elle cherchait des qualificatifs flatteurs, s’admirait avec complaisance. Des gouttelettes scintillantes restaient accrochées aux bouts érigés de ses seins. Elle était si séduisante, si désirable ainsi ! Ah, pourquoi une main ne venait-elle pas la caresser, la palper…

Elle prit ses seins par en dessous pour les soulever encore davantage, les rendre plus arrogants. Si seulement il y avait une bouche pour serrer ses pointes ! Edwige soupirait. Avant de quitter l’abri, elle se retourna pour se voir de dos. La marque du maillot sur ses fesses était presque effacée par les récentes expositions au soleil, mais les zébrures du fouet n’avaient pas disparu. C’était un cul fait pour provoquer le désir ; pour recevoir des caresses ou des claques. Ou les deux.

Elle avait envie de faire l’amour. Elle n’aurait su dire, si c’était son mari ou bien Claire qu’elle attendait.

Elle ne s’attarda pas davantage dans la contemplation de son corps. Un sentiment de honte l’envahit. Comme si Charles pouvait la voir, deviner ses pensées. Pourtant, elle n’avait rien fait de mal. Elle n’avait fait que se baigner, et c’étaient eux qui l’y avaient encouragée.

Son déshabillage lui rappelait ce qu’elle avait fait avec Claire. Elle se refusait à reconnaître qu’elle avait baisé avec une femme, s’était laissée aller sous ses caresses, les lui avait rendues, éperdue de plaisir. Elle sentait seulement dans son bas-ventre la chaleur familière qui préludait à l’amour. Elle se sécha, puis le coton doux de la serviette fit frémir ses tétons. En la glissant entre ses jambes, elle effleura ses petites lèvres, évitant de titiller son clitoris gonflé. Elle ne put retenir un râle sourd quand l’ourlet racla ses nymphes.

Elle s’allongea sur le drap de bain, profitant de l’ombre de la maison. La chaleur de la pierre traversait le tissu éponge. Son ventre reposait sur le carrelage dur ; son désir ne se calmait pas. Elle tenta de reposer sa tête sur ses bras croisés ; ses seins pressés contre le sol lui firent mal. C’était insupportable. Il fallait qu’elle jouisse. Pas question de se caresser ici, sous leurs regards, elle allait se dissimuler dans le pool-house, dans les toilettes. C’était ridicule, mais il n’y avait pas d’autre solution. Elle savait qu’elle aurait vite son plaisir.

Elle se redressa, en prenant appui sur ses bras. Ses nichons étaient gonflés, les aréoles boursouflées de petits boutons, et les pointes presque douloureuses tant elles étaient contractées. Elle avait envie, à cet instant, qu’on les lui suce, qu’on les mordille, et ces agaceries se répercutaient dans tout son corps, la faisaient trembler. Une chaleur moite se répandait dans son ventre. Assise sur une fesse, elle allait se lever quand une ombre s’approcha.

Charles était devant elle. Il la détaillait sans complaisance, le regard sévère. Il devinait ses envies, et il en était choqué. Edwige serra les cuisses, pour cacher son intimité. Il s’agenouilla devant elle, lui prit un sein, le pressa presque méchamment.

— Eh bien…

Il n’en dit pas plus. Le souffle d’Edwige devint plus court. Elle étouffait. Quand son bout de sein frotta contre la paume de son mari, elle eut un choc électrique, gémit. Elle était consciente que Claire les observait, mais elle s’en moquait. Répondant à son attente, son mari lui fourra son autre main entre les cuisses, frôla les lèvres qui s’entrouvraient. Il fit rouler son clitoris entre deux doigts, sans le décalotter. Edwige se laissa aller en arrière, s’allongea pour s’offrir à son mari, sans fausse pudeur, sans aucune résistance.

Elle voulait qu’il la baise. Elle écarta les jambes, pressa ses talons sur la serviette pour mieux se cambrer. Charles lui pelotait les seins, en gestes possessifs, titillait ses petites lèvres, mais sans la pénétrer. Elle souleva les fesses pour mieux se donner.

Une voix de femme s’éleva tout près :

— Jambes en l’air !

C’était exactement ce qu’Edwige voulait : s’ouvrir pour qu’il la pénètre, la fouille. Pour qu’il la baise, qu’il y aille de ses doigts, de sa langue, de sa queue, la branle, la bourre, tringle, et qu’elle jouisse, gémisse, braille, chiale !

Elle était prête à se laisser aller, une fois de plus, mais la remarque de celle qu’elle croyait une amie l’arrêta. Ce n’était plus comme la dernière fois, il n’y avait plus de complicité. Claire voulait la dominer. Elle lui attrapa les chevilles, les souleva très haut, d’une main ferme, en faisant basculer les reins, et exposant ses fesses et son sexe.

— Beau cul pour une fessée !

Toujours le même ton moqueur et méchant. Une surprenante entente entre cette fausse amie et son mari. Une claque sèche retentit sur son derrière. Elle ne lui fit pas très mal, mais de surprise, Edwige poussa un cri de protestation.

— Non ! Mais, ça ne va pas…

— Ferme-la ! Salope !

Enervé par cette tentative de révolte, Charles lui infligea une série de coups rapides, frappant chaque fesse l’une après l’autre. Il voulait lui faire mal, et elle ne put s’empêcher de crier, tandis que des larmes roulaient le long de ses joues.

Elle tenta vainement de se libérer de l’emprise des mains agrippées à ses chevilles. Tout ce qu’elle pouvait faire, c’était gigoter, exciter ses bourreaux en découvrant davantage son cul.

— Il y a des raquettes, sur la table…

Elle enregistra simplement les mots, sentit qu’il cessait de la battre, qu’il s’éloignait. Le répit fut de courte durée. Charles était déjà de retour. Elle ne vit pas ce qu’il tenait, mais elle devina le mouvement de l’épaule, et tout de suite après, une ardente douleur s’imprima sur son cul. Elle cria. C’était bien plus pénible qu’une claque. Quand il releva le bras, Edwige vit la raquette de ping-pong. Son mari ne faisait pas semblant. Le bois mâchait son pauvre cul. Elle contractait ses muscles tant qu’elle pouvait, mais il frappait trop fort, et ses fesses étaient largement exposées à la violence des coups.

Edwige tenta désespérément de se débattre pour leur échapper. Se mettant alors à genoux derrière ses épaules, Claire la coinça, serra davantage ses chevilles à deux mains. Charles, toujours méthodique, abattait la raquette en alternance sur chaque fesse, ayant soin d’atteindre à chaque coup l’endroit qui, jusque-là, avait été épargné. Il cognait sur le haut des cuisses, remontait au bas des reins, visait au passage les lèvres du sexe. En dépit de la souffrance et de la peur qu’elle ressentait, Edwige sentait son excitation monter, son vagin s’ouvrir.

Claire lui maintenait la tête entre ses genoux. Nul doute, de la voir battue, en leur pouvoir, éveillait en elle des joies mauvaises. Edwige sentit son odeur de femme. Brusquement, elle eut envie de passer la langue sur le sexe tiède et moite de son amie. Elle voulait sentir la saveur épicée de sa mouille, la lécher, se faire lécher.

Lorsqu’il cessa de la battre, son mari lui passa le manche dur et lisse de la raquette sur le clitoris, le pressa sur ses nymphes entrouvertes, comme un gode. Edwige frémit des pieds à la tête. Encouragé, il l’appuya davantage, le faisant lentement s’enfoncer.

— Nom de Dieu ! Quelle salope !

L’orifice s’entrouvrait. L’extrémité de la poignée pénétrait dans le vagin. A un moment, Charles lâcha la raquette qui tint toute seule. C’était obscène ! Il se passa la langue sur les lèvres. Claire se pencha pour approcher son visage de l’instrument plongé dans le sexe de la femme. Charles fit tourner la raquette sur elle-même. Edwige soupira. Elle s’abandonnait.

— Elle aime tout !

Il y avait de l’admiration dans la voix de Claire. Edwige remua le bassin pour que le manche aille encore plus loin en elle. Mais Claire se mit à parler. Edwige ne saisit pas exactement le sens de ce qu’elle disait, mais on lui retira le gode improvisé, on la fit s’agenouiller, pointer les fesses :

— En levrette, grouille !

Edwige obéit sans réplique. Depuis la fameuse nuit où elle l’avait surpris devant l’ordinateur, en train de regarder des scènes porno, Charles avait bien changé. Il était devenu autoritaire, il la commandait, et ce qu’elle aurait fait autrefois par plaisir devenait un acte de totale soumission. Non seulement, il la battait, mais l’amour même était maintenant une façon de dominer et de punir.

Elle n’eut pas le temps de se cambrer pour présenter ses fesses… il lui appuyait sur les reins, lui écartait les genoux avec brusquerie. Il prit son sexe, pressa ses grandes lèvres, la malaxant plus qu’il ne la caressait.

— Laisse-moi faire.

Claire le tutoyait. C’était nouveau. Il se passait tant de choses qu’Edwige nota ce changement sans en être vraiment affectée. La situation, depuis le début, lui avait totalement échappé. A quoi bon réagir maintenant ? Cette passivité avait un côté confortable qui lui procurait du plaisir. La main qui flattait sa croupe, plus douce que celle de l’homme, était tout aussi possessive. Aucune douceur dans la façon dont Claire lui ouvrit ses petites lèvres, mais une habileté qui la fit frissonner.

— Un joli petit con !

Ce n’était pas un vocabulaire de femme. Tout le mépris masculin était contenu dans ce compliment. Claire, manifestement, voulait plaire à Charles.

Elle lui enfilait quelque chose de frais, comme une boule, sur laquelle son orifice se moulait. Cet engin bizarre frottait, lisse et insistant, contre ses parois. Bientôt, Claire ne put le faire pénétrer plus loin.

Edwige comprit alors que c’était son gros collier que Claire lui enfilait. Elle lui avait fait admirer les fausses perles nacrées, luisantes comme si elles étaient mouillées, et maintenant celles-ci lui titillaient le vagin, touchaient même le col de l’utérus. Leurs frottements brusques déclenchèrent une série de spasmes.

Un long bout du collier pendait, comme une queue, à l’extérieur du con. Claire lui massait le ventre, lui titillait le clito. Edwige, le souffle court, allait avoir un orgasme quand l’autre cessa ses caresses, força son anus pour y plonger l’autre extrémité du collier. Edwige malgré sa honte, était incapable de se rebeller. Elle se détendit, pour que l’objet rentre plus facilement dans son fourreau. A travers la paroi, les perles se touchaient.

Edwige gémit, haletante :

— Oui ! Oh oui ! Encore !

C’était encore meilleur qu’avec un homme. Ses deux orifices étaient stimulés. Elle s’agitait, prenant appui sur une épaule ; elle se toucha le clitoris, le fit rouler sous son doigt. Un déferlement de plaisir la libéra. Elle se branlait en gestes hachés, tandis que Claire manœuvrait le collier, le lui poussait au fond du sexe, le faisait ressortir, dilatant ses sphincters, tapant contre son utérus.

Edwige poussait des cris inarticulés. Ses plaintes ressemblaient à des jappements. Et puis les sensations devinrent trop intenses, insupportables. Sa main retomba ; elle s’affaissa sur le sol. Claire l’accompagna dans son mouvement, maintenant le collier pour qu’il reste enfilé dans ses orifices ; quand Edwige voulut serrer les jambes, l’autre, d’autorité, lui écarta ses fesses.

— Oui ! Comme ça !

C’était la voix de Charles. Il filmait. Il braqua d’abord l’objectif sur le cul embrasé par les coups, le sexe luisant de mouille, l’anus dilaté, puis il cadra le visage de sa femme. Elle avait le regard absent.

— Alors ? C’était bon, ma chérie ? ironisa Claire.

CHAPITRE XII

CHARLES ET SES DEUX FEMMES

Edwige, en proie à des sentiments contradictoires, ferma les yeux afin d’échapper à leurs regards insistants. Si elle ressentait de la honte à cause de tout ce qu’ils lui avaient fait et qu’elle avait accepté, elle devait reconnaître qu’elle était comblée. Son ventre chaud palpitait encore, son corps s’alanguissait.

Elle les entendait remuer. Ils ne s’occupaient pas d’elle, et elle comprit l’absurdité de son attitude. C’était puéril. Elle se força à les fixer. Leurs vêtements étaient en désordre. Claire, le visage rouge, le chemisier déboutonné, la poitrine haletante, avait la jupe relevée, comme si Charles profitant de ce qu’elle se penchait sur Edwige, l’avait pelotée, avait palpé son sexe sous sa culotte. Une bosse déformait le pantalon de l’homme.

Il posa sa caméra. Il avait cette bouche qu’Edwige lui connaissait si bien, quand il avait envie de faire l’amour. Il arracha sa chemise, la lança sur le bord de la piscine. Au lieu de se diriger vers sa femme, il passa derrière Claire, lui baissa son string. Celle-ci, qui n’attendait que ça, se mit en levrette. Edwige lut dans ses yeux ce désir intense de se faire baiser qu’elle-même avait éprouvé. Elle n’y vit plus aucune haine, aucune volonté de la faire souffrir. Claire avait juste envie d’être remplie par une grosse bite.

Edwige n’avait jamais vu son mari baiser une autre femme. Elle n’avait jamais imaginé la scène qui était en train de se dérouler, là, sous ses yeux. Elle regardait Charles enlacer Claire, lui plonger sa queue, avec, sur les traits, cette expression de désir qu’elle croyait lui être réservée. Elle ne souffrait pas, elle ne réalisait pas qu’il la trompait, du moins, elle ne le formulait pas. Elle enregistrait les images, en spectatrice détachée, comme elle aurait regardé une quelconque émission à la télé. Vidée, elle était comme ivre, dans un autre monde.

La brûlure persistante de ses fesses ne pouvait que l’inciter à la soumission. En s’opposant à eux, elle ne pourrait que s’attirer de nouveaux sévices.

Peu à peu, cependant, le souvenir des coups reçus attisait son amertume. Edwige se sentait humiliée, reléguée dans un rôle secondaire. Elle enviait la trop bonne entente entre Claire et son mari. Leur complicité n’avait pas été longue à s’établir. Ils n’étaient pas seulement animés par la volonté de partouzer, mais par un réel désir réciproque.

Claire lui prenait son mari. Et lui se comportait en parfait macho polygame. Il délaissait sa femme. Abasourdie, Edwige, malgré ce qui s’imposait à son esprit, était toujours aussi incapable de réagir. Elle n’était plus qu’une chose : la femme-objet qu’on fouette au gré de ses fantaisies.

Claire remuait le bassin pour appeler l’homme. Charles, qui n’avait pas besoin de cette invitation, lui administra deux fortes claques sur les fesses. Edwige se sentit envahie d’un plaisir qui lui fit oublier sa rancune. Elle aurait voulu qu’il continue, la gratifie d’une sévère raclée qui lui aurait arraché des cris de douleur.

Mais ce n’était qu’un prélude amoureux. Il l’agrippa aux hanches, se colla contre elle, plongea sa queue. Claire soupirait, gémissait de plaisir. Son cul cognait contre le ventre musclé de l’homme.

Leur souffle était rauque, ils respiraient au même rythme. Claire s’excitait sans égards pour son amie :

— Oui ! Encore ! Oh ! Oui !

Ses cris de plus en plus aigus, stridents, vrillaient les oreilles d’Edwige. Le collier était toujours dans son sexe, dans son cul ; à un mouvement qu’elle fit, les perles frottèrent dans son vagin. Elle frémit, prête à jouir de nouveau. Entendant la femme hurler de plaisir, voyant son mari la baiser, elle n’éprouvait plus aucune peine, mais cela faisait renaître ses envies. Tout ce qu’elle voulait, c’était se faire sauter, être à la place de Claire.

Et Claire, les yeux exorbités, le regard dans le vague, s’agitait à la recherche frénétique de son plaisir. Charles, les traits crispés, les muscles des bras et du cou saillants, la bouche entrouverte, donnait l’impression de passer une épreuve sportive. Il rejeta la tête en arrière, poussa un soupir. Il jouissait ! Edwige éprouva une envie démente de sentir la queue en elle… le sperme arroser le fond de son vagin.

Charles enfonçait sa bite, s’arrêtait, la plongeait à nouveau, scandant chacune de ses éjaculations. Edwige, qui ne l’avait encore jamais regardé jouir, détaillait chacune de ses expressions. Il eut ce regard apaisé, presque tendre qu’elle croyait qu’il lui réservait. Il lâcha Claire, se pencha sur son dos, tandis qu’elle continuait à s’agiter sur la barre enfoncée dans son con. Il voulait l’embrasser, comme il le faisait avec elle, sa femme, pour la remercier.

C’en était trop pour Edwige. Il fallait qu’elle les rejoigne, participe. Elle avait fait l’amour avec chacun des deux. Par ses caresses, elle avait procuré à Claire la même extase. Sans y avoir été invitée, Edwige, toujours à genoux, se traîna aux côtés de son mari. Elle cajola ses couilles moites, comme il aimait, et glissa une main vers le sexe de Claire, encore plein de la grosse queue. Elle tripotait les couilles tendues, le clitoris gonflé, pour participer à leur plaisir. Aux mouvements qu’elle fit, de nouveau les perles frottèrent contre ses parois dégoulinantes. Elle frissonna, les pointes de ses seins durcirent encore plus. Pour la récompenser, Charles lui passa une main sur les fesses, et tirant sur le collier, le fit aller et venir dans son sexe, pour la branler.

Claire, épuisée, se laissa glisser à terre, les seins sur le dallage. La bite, brusquement dégagée, claqua contre le ventre de Charles. Sans réfléchir, Edwige arracha le préservatif gonflé de sperme, lécha la queue qu’elle aimait tant, savoura la semence. Elle qui d’ordinaire détestait le lubrifiant de la capote n’y pensait pas. En lui suçant la verge, elle s’appropriait cet homme. Satisfait de sa soumission, il lui caressa les cheveux. Edwige avala sa bite, le tripota avec encore plus d’ardeur.

Il bandait toujours. Edwige aimait qu’il conserve longtemps son érection. Comme si c’était elle qu’il avait baisée, Edwige décalotta son gland, le lécha, l’agaça avec les dents. A un moment, elle espéra qu’il allait la sauter, mais il se contenta des caresses qu’elle lui prodiguait, sans lui demander de se retourner pour lui donner son cul.

Claire se mit sur le dos, les cuisses largement ouvertes, sans pudeur. Elle glissa un coussin sous sa nuque et les observa, un sourire satisfait aux lèvres, appréciant le spectacle. Le trou noir de son vagin qui ne s’était pas encore refermé fascinait Edwige.

Charles souleva le menton de sa femme, et d’un signe de tête, lui indiqua le ventre de Claire. Edwige obéit, passant de la verge tendue, aux petites lèvres luisantes, qu’elle connaissait si bien. Les mains appuyées sur les aines moites, elle happa le clitoris gonflé, le pressa, le mordilla, passa sa langue sur toute la fente, insistant sur l’orifice vaginal qu’elle titilla. Edwige retrouvait les odeurs mêlées de la mouille et du sperme, qui lui étaient familières. Claire gémissait en se tortillant, et Edwige lui enfila deux doigts qu’elle agita à petits coups rapides.

Penchée sur Claire, elle se cambrait, et présentait son cul à son mari. Le collier glissa hors de son anus ; elle sentit un doigt mouillé de salive dilater son petit trou, et, poussant ses fesses vers lui, elle s’enfila sur la bite qu’il dirigeait de la main. Il s’enfonça en elle. Edwige frissonna, redoubla de coups de langue pendant que Charles l’enculait. Les mains agrippées aux hanches de son épouse, il fixait le ventre frémissant de sa maîtresse. Elle était proche de l’orgasme.

Claire pressa ses mains sur la tête d’Edwige, afin de la guider. Celle-ci s’empalait sur la trique. Charles, pour l’encourager, lui caressa le ventre, frotta sa paume contre son bouton, lui enfila un doigt dans le vagin, comprimant les perles collées aux parois.

Edwige, la bouche contre le sexe de Claire, eut un feulement de plaisir. Elle sursauta, donna des coups de cul nerveux. Des spasmes nouaient son ventre, elle se trémoussait en tous sens, et ses doigts allaient et venaient avec frénésie dans le sexe dégoulinant de Claire. Elle perçut ses plaintes, tandis que la queue qui la défonçait se cabrait. Deux jets de sperme la frappèrent au fond. Charles la baisait sans ralentir, maintenant que son membre coulissait facilement dans le cul lubrifié par la semence grasse.

Edwige soudain dut cesser de lécher Claire. Son ventre se tordait. Elle cria, donna encore de violents coups de reins pour que la verge aille plus loin en elle, pour que les doigts la fouillent plus profondément, que les boules la branlent encore plus. Seul comptait cet orgasme d’une intensité inouïe, qu’elle n’aurait jamais voulu voir finir.

Au travers des larmes qui embuaient ses yeux, elle vit Claire se redresser pour les regarder. Elle se divertissait de voir son amie en proie aux affres de la jouissance. Elle appuya la tête contre la poitrine de l’homme, frottant ses seins contre les siens. Edwige sentit une main se presser entre ses jambes, tandis que lentement le plaisir refluait dans son corps las. Charles retirait son doigt, mais lui laissait le collier enfoncé dans son sexe. Seule une petite queue de perles pendait hors de son vagin. Les mains de son amante et celles de son mari jouaient à caresser ses lèvres, à faire coulisser les boules.

— Charmant, dit Claire à Charles. Tu ne trouves pas ?

Edwige était saturée de plaisir. Son sexe en était presque irrité. Les perles frottaient sans répit contre ses parois. Elle aurait voulu les ôter, mais n’osa pas en prendre l’initiative, encourir un châtiment. Par-dessus tout, elle n’avait pas envie de se sentir vide, et elle avait besoin de ce massage dans son vagin.

— Si tu allais nous chercher quelque chose à boire, ma chérie, dit Claire. Il y a une bouteille de champ au frigo.

Cela ressemblait fort à un ordre, et Edwige ne s’y méprit pas. Elle se leva, encore mal assurée sur ses jambes, et, sans se rhabiller, se dirigea vers la maison. Les perles s’entrechoquèrent dans son ventre, en des caresses plus douces que celles de doigts, plus insistantes aussi. Impossible d’y échapper.

Surprise, elle s’immobilisa. Claire insista d’une voix doucereuse, mais autoritaire :

— Sois gentille. Dépêche-toi d’apporter la bouteille.

Le collier tapait entre ses cuisses, les boules remuaient à l’intérieur de son sexe, lui procurant des sensations voluptueuses. Edwige réussit à avancer jusqu’à la maison, mais dut s’appuyer contre la porte coulissante. Des spasmes montaient dans son ventre. Elle demeura immobile quelques secondes, le temps de se calmer, puis se dirigea vers la cuisine.

Maintenant qu’elle se déplaçait, les perles jouaient de nouveau les unes sur les autres, et l’excitation revenait. Edwige ouvrit la porte du frigidaire. En prenant la bouteille, une pensée salace lui traversa l’esprit : s’empaler sur le goulot. Sentir la tige de verre froid. L’idée ne lui était encore jamais venue de s’en servir comme d’un godemiché. Mais elle avait vécu, en si peu de jours, tant de sensations et d’émotions insoupçonnées, que tout devenait gadget pour jouir.

Plus elle pensait à se masturber, plus elle mouillait. Elle passa un doigt à l’entrée de son orifice, le ressortit gluant. Elle allait prendre les verres dans le placard, quand elle sentit de nouveaux spasmes. Elle ne put s’empêcher de presser la bouteille fraîche entre ses cuisses. Elle gémissait, cherchait à attiser son plaisir. Puis, comme elle ne bougeait plus, tout se calma.

— Edwige ! Nous avons soif ! cria de loin Charles.

Claire gloussa.

— Tu t’amuses bien ?

Elle se moquait d’elle !

Edwige retourna vers la piscine du pas le plus assuré possible. Elle arrivait vers eux, quand son orgasme monta, sans prévenir. Elle crut qu’elle allait tomber. Claire n’eut que le temps de se saisir des verres et de la bouteille. Son mari l’attrapa, l’embrassa, la pressa contre lui, et surtout lui enfila l’index dans le vagin, poussa les perles du collier, les agita. Il s’assit, fit reposer sa cuisse nue sur la sienne, continua à la branler dans cette position.

Claire lui força l’anus à l’aide de quelque chose de dur et de froid, qui la grattait. Edwige avait mal car son sphincter était distendu, prêt à se déchirer. Elle pleurait, mais ce n’était pas seulement à cause de la souffrance. La jouissance était trop intense. Aucun cri ne sortait de sa bouche grande ouverte. S’appuyant des mains sur les épaules de l’homme, Edwige s’agitait convulsivement sur le doigt qui la branlait, sur la trique qui démangeait son cul.

Elle gémissait à chaque coup de reins. Ses seins tressautaient. Des frémissements la parcouraient tout entière. L’orgasme ne s’apaisait pas, il reprenait, au contraire, avec une violence nouvelle. Edwige braillait. Ses propres hurlements résonnaient à ses oreilles, comme s’ils provenaient de quelqu’un d’autre. Cela dura longtemps…

Les forces l’abandonnèrent, tout son corps s’amollit. On dut la soutenir pour l’empêcher de tomber, l’aider à s’étendre sur le dallage. Edwige sentait la chaleur de la pierre contre son dos. Elle ne pouvait ni se relever ni bouger.

Un jet de liquide frais. On l’aspergeait. Claire tenait la bouteille de champagne.

— On peut dire qu’elle a été secouée, celle-là !

C’était donc ça qu’on lui avait fourré dans le cul !

Charles buvait au goulot qui l’avait enculée. Il bascula la tête en arrière pour avaler les dernières gouttes. Il bandait. Edwige assoiffée suçait de la pointe de la langue les gouttes qui ruisselaient sur son visage. Claire s’allongea près d’elle, mordilla ses seins, lécha le champagne qui coulait sur sa poitrine, sur son ventre, dans son nombril.

Son mari, de ses mains puissantes, lui écarta les cuisses, lui retira le collier. Une bouche avide se posa aussitôt sur sa chatte ; une langue plongeait dans son sexe, léchait sa mouille. Edwige geignait en une plainte continue. Elle était saturée, et sa vulve était devenue trop sensible.

Mais Charles n’en avait pas terminé. Il lui fit lever les jambes. Claire glissa un coussin sous ses reins pour lui surélever les fesses, et son mari s’enfonça en elle, d’un seul coup. Claire, près d’elle, continuait à l’embrasser. Charles la baisait brutalement, sa trique était dure, incroyablement raide.

Il y allait avec une telle force que les épaules d’Edwige glissaient sur le sol. Elle aurait voulu le supplier d’arrêter. Mais elle n’en avait pas la force. Claire la maintenait, sa bouche goulue collée à la sienne. Elle gigotait bizarrement. Elle devait se branler.

Edwige, bien qu’épuisée, sentait revenir son désir au contact de ce corps de femme contre le sien, des coups de queue dans son sexe. C’était douloureux mais cette souffrance même confinait au plaisir, comme lorsque son mari la punissait.

Et elle s’abandonna, se laissa glisser vers un nouvel orgasme…

CHAPITRE XIII

FANTASMES

Sur la route du retour, Edwige se taisait, feignait de somnoler. Le soir, chez eux, même dans le cadre familier, elle fut incapable de discuter avec son mari de ce qui s’était passé. Le blocage dura plusieurs jours. Honteuse, elle n’arrivait pas à s’avouer qu’elle avait tout subi de son plein gré. Elle avait été leur jouet, avait joui devant eux. Elle ne voulait plus y penser, refusait d’en parler.

Charles était loin d’avoir une telle attitude. Il avait apprécié la séance. Dans la voiture, il lui caressait les cuisses, en souriant d’un air satisfait. Elle demeurait inerte ; découragé par sa passivité, il feignait de se désintéresser d’elle.

Elle continua à se laisser fouetter sans protester, à tout accepter de lui. Avec Claire, elle ne se contentait pas d’obéir, elle prenait des initiatives. Pourtant, elle ne parvenait pas à admettre qu’elle avait baisé avec eux deux à la fois. Elle avait avoué à Charles son goût pour les jeux lesbiens que Claire lui avait fait découvrir, mais elle s’en voulait de l’y avoir associé. Comme si certaines choses ne devaient pas se faire entre époux.

Ce devait être un reste de son éducation bourgeoise. Elle avait encore trop de préjugés. Il lui fallait cloisonner sa vie. Il y avait la jeune mais respectable enseignante, l’épouse qui se permettait tout dans l’intimité, l’adepte de Sapho. Elle refusait d’admettre devant Charles qu’elle était gouine et maso… bi et perverse…

— Tu ne peux pas occulter ça, finit-il par lui dire, agacé, lors d’un petit déjeuner.

C’était un samedi matin. La bonne n’était pas là. Charles était nu, Edwige avait passé un peignoir transparent. Elle ne lui répondit pas. Il remarqua son air buté.

— Il fait trop chaud !

Excédé par l’attitude de sa femme, d’un geste brusque il écarta les pans de sa robe de chambre, dévoila ses seins. Elle leva les mains, apeurée, pour se protéger. C’était une réaction excessive ; elle comprit qu’il n’avait pas l’intention de lui faire mal. Il fit glisser sur ses épaules le tissu soyeux, laissa tomber le déshabillé contre la chaise. Déjà, sa queue grossissait, se redressait. D’un mouvement instinctif, Edwige croisa les jambes sur son sexe, il les lui écarta, mécontent de son refus.

— Je ne veux pas…

C’est tout ce qu’elle réussit à dire.

— Pas de bobards. Tu es une belle hypocrite.

Elle évitait son regard. Il caressa sa fente. Le clitoris gonfla dès qu’il le pinça à deux doigts. Il le pressait, pour le faire durcir encore. Edwige soupirait, parcourue d’un frisson. Elle s’en voulut immédiatement ; il lança, un rien méprisant :

— Tu aimes tout ce que je te fais. Tu t’es bien envoyée en l’air avec Claire, mais tu ne veux pas admettre que tu as pris ton pied avec nous deux !

C’était vrai, Edwige ne pouvait le nier. Elle se renversa contre le dossier de sa chaise. Vaincue, il lui fut impossible de résister aux caresses de plus en plus précises de son mari. Charles savait exciter les zones sensibles de sa femme… les tétons, peu à peu, s’allongeaient. Elle ouvrit les cuisses, glissa sur la chaise pour mieux s’offrir. A cet instant, Edwige se méprisait elle-même.

— Tu as envie de te faire sauter ?

Effarouchée par son ton pressant, elle se tut, se contentant de fermer les yeux, de poser les talons sur le rebord du siège. Un souffle sur sa joue, puis une claque, pas très forte, mais qui la fit sursauter.

— Arrête de jouer les mijaurées. Tu es une belle salope.

Il leva la main pour une seconde taloche, l’abaissa presque aussitôt. Son visage ne l’intéressait pas. Il préférait la fesser, voir son sexe s’ouvrir pendant qu’il lui claquait le cul. Edwige savait tout cela. Elle devait parler. Feindre de subir la contrainte, afin de mieux jouir.

— J’ai envie… avoua-t-elle.

Elle avait dit ça, d’une voix étouffée, presque timide.

— Dis que tu veux te faire baiser, salope !

— Je veux que tu me baises… souffla-t-elle.

— Je n’ai pas entendu. Plus fort !

— Je veux que tu me baises ! cria-t-elle d’une voix aiguë.

Il glissa un doigt dans son vagin. Elle frétillait tant c’était bon.

— Je suis une salope ! Je suis une salope ! Baise-moi !

— Tu veux que je t’encule ?

— Encule-moi ! Oui ! Encule !

Il fallait qu’elle s’humilie, qu’elle emploie des mots grossiers. C’était comme si une barrière s’était rompue. Elle reconnaissait qu’elle aimait tout ce qu’un homme ou une femme pouvaient lui faire… qu’elle ne se contentait plus de l’amour à la papa. Elle le revendiquait :

— Je veux ta queue, dans mon cul, bien profond…

Elle souleva les fesses, les écarta, les poussa vers Charles. Celui-ci s’agenouilla, guida son gland vers la fente entrouverte. Edwige prit la bite, la frotta sur ses petites lèvres, se l’enfila dans le vagin. Lui la laissait faire ; il lui pelotait le cul, ouvrait l’anus en faisant tourner son doigt à l’intérieur, comme un plantoir.

Le souffle rapide d’Edwige soulevait ses seins nus… les aréoles se boursouflaient de petits monticules de chair de poule. La bite s’enfonça d’un coup dans le sexe offert, comme si elle découvrait le passage. Il se mit à aller et venir vigoureusement. La trique rigide frottait dans le canal que la position incommode rendait plus étroit. Edwige, sentant le renflement du gland, bougea pour rendre la sensation plus forte.

Mais Charles se dégagea sans prévenir. Elle émit une plainte, tendit la main pour rattraper la queue qui s’éloignait. Il la lui enfila dans le cul. Son fourreau était encore serré, mais Edwige, surmontant la douleur, donna un coup de reins pour s’empaler. Elle avait posé ses mains à côté de ses pieds. Elle s’agrippait des quatre membres au rebord de la chaise, en soufflant fort.

Il se rapprocha d’elle, mordilla ses tétons. Il s’étonnait du changement opéré chez sa femme. Il était admiratif. Ce n’était plus la fille langoureuse qui aimait bien se faire sauter, mais n’osait jamais prendre d’initiatives. A présent, elle acceptait tout, se branlait sur sa queue, en remuant sauvagement, disait son plaisir… Les mots les plus crus sortaient de sa bouche.

La chaise était instable. Edwige remuait tellement qu’elle risquait de perdre l’équilibre.

— On change… dit-elle.

Elle se mit en levrette, sur le carrelage, sans même aller chercher une serviette. A genoux derrière elle, il la sodomisa ; passant la main entre ses cuisses, elle lui caressait les couilles. Bien calée sur un coude, arc-boutée, elle ponctuait ses grands coups de cul, de profonds soupirs. Il lui avait introduit les doigts dans le vagin, il la baisait avec rage.

Edwige parvint à se redresser, et lançant son bras en arrière, s’agrippa au cou de son mari. Dans cette position, la queue pénétrait moins profond dans son anus, mais elle y était plus serrée. Charles la masturbait ainsi plus commodément, et lui pelotait les seins de sa main libre. Edwige reposa la tête dans le creux de son épaule, attentive aux sensations que lui procuraient les mains du mâle agrippées à ses hanches, aux mouvements de la queue en elle, au souffle chaud sur sa peau en sueur.

Elle gémissait, haletait, en proie aux affres de l’orgasme. Plus rien ne comptait à part les spasmes qui tordaient son ventre, remontaient dans tout son corps. Elle tenait serrées dans ses mains les couilles de son mari, les pressait, comme pour les vider.

Charles regarda sa femme. Il aimait lui donner du plaisir, la voir jouir. Il éjacula ; le corps moite de sueur se relâchait, la tête blonde brinquebalait à chaque coup de queue.

Ils s’apaisèrent enfin. Edwige tourna son visage vers lui ; leurs regards se croisèrent. Elle avait un air heureux. Elle lui sourit, reconnaissante.

Elle se laissa retomber, en levrette. Cette fois, elle n’avait plus envie de le fuir. Il fit encore aller et venir sa queue…

Quand elle se dégagea, ce fut pour s’accroupir devant lui, lécher longuement la queue qui l’avait si bien fourrée. Quand elle jugea qu’elle l’avait bien nettoyée, elle lui lança, coquine :

— On fait un break…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-894-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-626-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ECHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com